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Etat civil
Apparaissent uniquement les familles qui ont donné leur accord

8 naissances dont :
Le 11 juillet 2024 : Juliette, Ninon ROUSSEAU – 10, impasse des Quatre Vents

Le 15 août 2024 : Milann SANCHEZ – 36, allée des Bruyères

Le 29 août 2024 : Mayana, Tiura, Yvette RAI MORLAY – 93, rue Georges Brassens

9 mariages dont :
Le 22 juin 2024 : Julien GRANDCOING et Morgane RAFFFIER

Le 6 juillet 2024 : Kévin VERGER et Marine JARRY

Le 13 juillet 2024 : Manuel MALANDAIN-FOURNAUD et Sandrine BRUGERON

Le 20 juillet 2024 : Julien REYNAUD et Marianna MAMAN IBRAHIM

Le 20 juillet 2024 : Driss BRIMOU et Manel JELASSI

Le 26 octobre 2024 : Dominique BOUCHER et Marie-France DESLANDES

Le 9 novembre 2024 : Pascal PELLERIN et Patricia LOCHON

Décès :
Le 10 juin 2024 : Yvette Lucienne BOUNILLE veuve COUTURIER

Le 11 juin 2024 : Yves, Marc, François GAUDIN

Le 16 juillet 2024 : Monique Alberte FOSTIER épouse VENLA

Le 29 juillet 2024 : Hélène, Anna TOURNIER veuve BUISSON

Le 8 août 2024 : Ludovick FITAMANT

Le 11 août 2024 : Marius, Edmond, Roger POTHIER

Le 25 août 2024 : Adrienne COUDERT veuve CACOYE

Le 31 août 2024 : Guy Albert COUDIER

Le 26 septembre 2024 : Maria Isabel FERNANDES RODRIGUES épouse VILLAUTREIX

Le 8 octobre 2024 : Emile Marie JEAN

Le 30 octobre 2024 : Liliane Andrée Jeanne RUBINSTEIN veuve BACH

Le 5 novembre 2024 : Roger, Daniel DUBOIS

Le 8 novembre 2024 : Charles, Alexandre OUMANETZ
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Edito
Chères Boisseuillaises,  
Chers Boisseuillais,

Quelle aventure pour 2025 ?

Nous attaquons notre dernière année avant la fin de cette mandature. Je 
ne reviendrai pas sur les évènements nationaux passés où chaque année 

réserve son lot de surprises, et souvent pas très agréables. Nous retiendrons 
pour 2024, dans la politique nationale, que pour la première fois, 4 ministres 
ont été nommés… Pour moi c’est le symbole d’une politique nationale malade 
qui peut présager d’inquiétantes échéances à venir. Pour autant au cours de 
notre histoire, notre pays est passé par des époques troubles voire extrêmement 
difficiles, des périodes de doutes, de violences. Dans les pires moments, dos au 

mur, les meilleures décisions et lois ont dû être prises. Mon tempérament plutôt optimiste me permet de penser 
que nous n’avons jamais été aussi près de ces instants. J’espère seulement qu’elles seront le moins dommageable 
possible pour la plus grande majorité d’entre nous. M. François BEYROU nouvellement nommé devra assumer 
cette lourde tâche comme ses 3 prédécesseurs. J’attends seulement de ce nouveau gouvernement qu’il entende 
la voix des élus et acteurs de terrain. Plus que jamais les responsables nationaux sont éloignés du quotidien des 
français avec comme conséquences des décisions incomprises et souvent inadaptées.

Revenons à notre territoire local et ses principaux projets. Malgré toutes les contraintes notre feuille de route est 
plutôt bien respectée. 2024 s’est terminée par un marché de Noël bien fréquenté et l’inauguration de la borne 
tactile située devant l’entrée de la mairie avec les enfants du Conseil Municipal des jeunes. Elle fonctionne en 
adéquation avec le site internet et l’application de la commune (Boisseuil 87). Les panneaux en bois et ses affiches 
obligatoires désormais dématérialisées ont été enlevés ce qui contribue à embellir notre centre bourg. 

Depuis plusieurs années il n’y avait pas d’actions en faveur du Téléthon. Sur sollicitation du président départemental, 
vos élus municipaux associés au tissu associatif communal ont organisé des animations. Je remercie les clubs 
de Tennis, Badminton, Tennis de Table, Thé au fil, Café tricot, le Comité de Jumelage et le dynamique CAC. Je 
n’oublierai pas de remercier Hervé et Françoise du Comité Miss Haute Vienne pour leur active participation. 

2024 fût encore une année d’innovations comme la mise en place de repas intergénérationnels au restaurant 
scolaire, pour le plus grand bonheur de nos séniors et de nos plus jeunes. Le domaine de la voirie évolue par la 
mise en sécurité de la Voie Communale 11 ainsi que la rue de la Tour pour les piétons et les cyclistes.

De plus, concernant les manifestations culturelles et sportives, Boisseuil est devenue une commune très réputée. 
Nous nous rappellerons du départ du Tour du Limousin le 13 août, parfaitement organisé, avec une affluence 
particulièrement importante. Pour la première fois de son histoire, le centre culturel du Crouzy a accueilli près de 
20 000 personnes cette année. Les 173 ainés (record de présence), lors du repas traditionnel de fin d’année servi 
par les élus municipaux y ont contribué ! Je félicite l’équipe de restauration municipale, applaudie par les convives, 
pour la qualité des mets proposés. 

Également, un investissement foncier va permettre de développer les associations Boisseuillaises existantes et 
d’en accueillir de nouvelles. Ces locaux permettront aussi d’héberger de nouveaux praticiens en prévision de la 
future maison de santé. Tout cela fût mené avec une bonne maitrise budgétaire malgré le contexte contraint.

2025 sera une belle année pour notre commune avec : 

• l’achèvement de la maison forestière avec l’installation de l’ACCA au rez-de-chaussée et de la gendarmerie à 
l'étage. 

• la construction de la maison intergénérationnelle près du square René Bruneau qui sera aménagée à cette 
occasion.

• la finalisation du projet du 2nd CMJ par l’agrandissement du terrain multi sports proche des écoles. 



Edito
Soneja et Boisseuil, 
Une histoire d'union et d'amitié

En cette fin d'année 2024, je profite de l'occasion offerte par le conseil municipal 
de Boisseuil pour m'adresser à nos amis de notre ville jumelle. Une belle 

occasion de nous remémorer tout ce que nous avons vécu au cours de cette 
année qui s'achève. Une année au cours de laquelle nous avons pu partager 
des expériences inoubliables et malheureusement, nous avons eu à déplorer la 
perte de l'un des architectes de ce jumelage. Je veux parler du décès d'Emilio 
Ginés. Permettez-moi de commencer cet article en me souvenant de lui.

Emilio était tout dans ce jumelage. Lorsqu'il était maire de Soneja en 1993, il a 
eu l'idée géniale de se jumeler avec une ville située à un millier de kilomètres, 
avec une culture et une langue différentes, avec un mode de vie différent du 
nôtre, mais avec un élément commun qui nous a unis, la volonté de construire 

une Europe des citoyens, de comprendre que nous ne sommes pas uniques, que nous pouvons apprendre des 
autres, partager ce qui nous appartient et, surtout, construire ensemble une Europe plurielle, diversifiée, pleine 
de couleurs et de nuances. Emilio nous a laissé cet immense héritage, un outil pour la construction d'une Europe 
qui fonde sa force sur les personnes et les petites villes. Pendant toutes ces années, il a promu ce projet et n'a pas 
cessé d'y participer, même lorsqu'il a quitté ses responsabilités publiques. 

Il a ensuite vécu le jumelage d'une autre manière, en participant, en tant que voisin, à la Rondalla, où il jouait de la 
guitare et était l'un des piliers de cette association si profondément enracinée à Soneja. Toujours avec son éternel 
sourire derrière sa moustache caractéristique, Emilio était, est et sera la force qui nous encourage à poursuivre ce 
jumelage. Il nous manquera beaucoup, mais son souvenir doit être le guide qui nous permet de poursuivre notre 
jumelage.

Un jumelage qui est déjà un vétéran, car 31 ans ensemble nous ont permis d'établir de profonds liens d'amitié 
entre nos institutions, mais aussi entre les personnes qui participent à cette expérience. Nous avons eu l'occasion 
de nous rendre à Boisseuil, grâce à l'aimable invitation du Conseil municipal et du Comité de jumelage de Boisseuil 
et, comme toujours, nous avons apprécié votre hospitalité. Vous êtes des hôtes merveilleux qui ont montré, au 
cours de toutes ces années, votre sensibilité et votre volonté d'approfondir nos relations. Je tiens à exprimer publi-
quement ma gratitude personnelle et celle de tous les habitants de Soneja pour vos constantes manifestations 
d'amitié. 

Mais en plus, cette année, nous avons vécu une nouvelle expérience avec la visite d'une délégation de la mairie 
de Boisseuil, conduite par Philippe, votre maire, pour participer à nos festivités de septembre. Une visite qui nous 
a permis de montrer ce que sont nos fêtes, le moment où Soneja se déguise et participe à des événements qui 

Vous le constatez, votre équipe municipale accompagnée de tous les services municipaux seront sur tous les 
fronts encore cette année. Je tiens ici à remercier nos employés communaux pour la qualité de leur service et 
leur implication au quotidien. Ces nombreux projets peuvent être mis en place par la constante implication et 
motivation de mes adjoints et conseillers municipaux comme au premier jour. Pour la première fois également, 
avec mon équipe, j’ai souhaité associer de manière plus importante, le maire de la commune jumelée avec 
Boisseuil, Sonéja, à nos bulletins municipaux.

En attendant d’avoir le plaisir de vous retrouver pour partager un moment convivial le vendredi 24 janvier 2025, 
je souhaite, ici, vous présenter mes vœux les plus sincères, que l’année 2025 vous soit belle, heureuse, épanouie, 
préservée, et que vous puissiez profiter au maximum de tous les instants de joie que la vie vous proposera entre 
amis ou en famille !

« Ne songeons plus au passé que lorsqu'il nous apporte du plaisir, et contemplons l'avenir avec confiance et espoir. » 
Phyllis Dorothy James

Philippe JANICOT
Maire de Boisseuil



tentent de nous rapprocher de nos traditions. Un week-end au cours duquel nous avons partagé des actes insti-
tutionnels, des hommages à nos aînés, une explosion d'ingéniosité et l'envie de s'amuser avec notre Cavalcade 
du centenaire, et d'autres actes au cours desquels vous avez pu apprécier notre gastronomie. Ce fut un week-end 
intense mais plein de souvenirs agréables et, aussi, de conversations animées dans lesquelles nous avons pu expri-
mer nos façons de comprendre ce qu'est le jumelage entre des villes si éloignées par la distance, mais si unies dans 
nos objectifs.

A travers nos conversations, il est clair qu'il y a un désir unanime d'approfondir et, surtout, de dynamiser notre 
jumelage. Et, je dois le dire, j'ai été conforté dans mon opinion par de nombreux avis exprimés. Nous dispo-
sons d'un outil très puissant et utile pour unir les peuples, surtout à un moment où nous sommes préoccupés 
par la résurgence de mouvements qui cherchent à diviser. C'est pourquoi il est essentiel de renforcer les liens 
d'union, d'approfondir notre connaissance mutuelle et de faire de notre jumelage un exemple de cette unité dont, 
aujourd'hui plus que jamais, l'Europe a besoin. Il ne reste que quelques mois avant le mois de mai prochain, date 
à laquelle nous participerons ensemble à une nouvelle édition de notre jumelage avec votre visite à Soneja. Le 
Comité de jumelage de Soneja prépare déjà un programme riche en activités pour que vous passiez un agréable 
séjour chez nous. 

Mais le jumelage, c'est bien plus que nos visites régulières. Heureusement, nous sommes en contact permanent. 
J'ai pu le constater en octobre dernier, lorsque de terribles inondations ont causé des dégâts irréparables dans de 
nombreuses villes de Valence proches de Soneja. Notre village n'a pas été touché par les inondations, mais la dou-
leur pour la perte de vies humaines et les conséquences matérielles de cette catastrophe sont immenses. Je tiens 
à remercier Philippe, Gino, Isabelle et tous les habitants de Boisseuil qui se sont intéressés à notre situation et ont 
fait preuve de solidarité dans un moment aussi tragique pour nous. Cela renforce notre amitié et nous rapproche 
encore plus.

Aujourd'hui, alors que nous sommes sur le point de commencer une nouvelle année, mes souhaits sont de nous 
retrouver très bientôt, au printemps. De nous embrasser à nouveau et de partager des moments ensemble. De 
travailler, plus intensément si possible, pour explorer de nouvelles voies pour notre jumelage, avec un seul objec-
tif, le faire grandir et devenir de plus en plus fort, afin que beaucoup plus de personnes soient encouragées à vivre 
cette expérience qui, sans aucun doute, nous enrichit et contribue à faire du rêve des pères fondateurs de l'Union 
européenne une réalité : une Europe unie dans sa diversité. 

De la part de Soneja, nous vous souhaitons de joyeuses fêtes, une année 2025 pleine de paix, de progrès et de 
prospérité, et nous attendons avec impatience le printemps prochain pour vous accueillir à nouveau comme vous 
le méritez.

Nous vous embrassons chaleureusement depuis ce coin de la Méditerranée.

Benjamín Escriche Rivas
Maire de Soneja

Traduction Rosa Brillat. La version espagnole est disponible sur le site web de la mairie de Boisseuil.
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La Maison France 
Services de Boisseuil 
modifie ses 
horaires 
d’ouverture

Dans le cadre d’une réorganisation des services et afin de 
mieux répondre aux attentes des administrés, la maison France 
Services de Boisseuil fait évoluer ses horaires d’ouverture. Ainsi 
et depuis le 2 janvier 2025, les conseillers France Services vous 
accompagnent sans rendez-vous aux horaires suivants : 

• Lundi de 13h30 à15h. 

• Mardi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 15h30.

• Mercredi de 8h30 à 12h et de 15h à 17h30. 

• Jeudi de 8h30 à 12h et de 15h30 à 17h30.

• Vendredi de 8h30 à 12h et de 15h30 à 17h30.

Avec désormais plus de 2 750 maisons France Services 
sur le territoire national, chaque personne dispose d’un 
accompagnement de proximité à moins de 20 minutes de chez 
lui. Ainsi et pour toutes questions ou besoin d’accompagnement 
sur votre retraite, l’immatriculation de votre véhicule, votre 
renouvellement ou votre demande d’inscription au permis de 
conduire, vos déclarations d’impôts, vos déclarations CAF, APL, 
primes d’activité… vous pouvez contacter la maison France 
Services au 05 19 09 00 82 et par mail : france-service@mairie-
boisseuil87.fr ou venir directement à la mairie sans rendez-vous.

Divagation de chiens
Suite à plusieurs signalements cet été, nous vous 

rappelons que les chiens doivent être gardés 
sous surveillance et le plus possible en laisse pour 
éviter tout accident avec les promeneurs.

L’article R622-2 du Code pénal énonce que «  le fait, par le 
gardien d’un animal susceptible de présenter un danger pour les 
personnes, de laisser divaguer cet animal est puni de l’amende 
prévue pour les contraventions de la 2e classe (soit une amende 
d’un montant d’au plus 150 €). L’article L211-23 du Code rural  : 
« est considéré comme en état de divagation tout chien qui, en 
dehors d’une action de chasse ou de la garde ou de la protection 

Une question sur 
le logement ? 
Pensez à l’ADIL 
87 ! 

Vous êtes locataire du parc privé ou social, propriétaire occupant, 
propriétaire bailleur, accédant à la propriété, copropriétaire… 

Vous souhaitez obtenir des informations juridiques, financières 
ou fiscales relatives à la location, l’achat, la vente, la construction, 
l’amélioration de l’habitat, la copropriété, l’investissement locatif, 
les relations de voisinage... L'ADIL vous accompagne dans les 
domaines ci-dessous :

• Relations propriétaires-locataires  : contrat de location, 
droits et obligations, non décence du logement, état des 
lieux, augmentation du loyer, dépôt de garantie, charges et 
réparations locatives, impayés de loyers, congés, diagnostics 
obligatoires…

• Accession à la propriété : prêts immobiliers, frais divers liés 
à une opération d’accession, assurances, actes de ventes, 
contrat de construction, contrat de maîtrise d’œuvre, contrat 
d’entreprise, garantie décennale et autres, réalisation d’études 
de financement personnalisées…

La brigade mobile 
de gendarmerie 
de Boisseuil assure 
désormais une 
permanence

Dans le cadre du projet 200 brigades de gendarmerie lancé par 
le gouvernement, la commune de Boisseuil a été retenue pour 
l’installation d’une brigade mobile de gendarmerie. 

Installée depuis mars dernier dans les locaux de la mairie, cette 
brigade assure depuis le mois de novembre une permanence 2 
lundis par mois de 8h30 à 12h les semaines paires. 

Pour toutes questions, déclarations ou dépôts de plaintes la 
brigade vous accueille sans rendez-vous à l’accueil de la mairie.

• Copropriété  : assemblée générale, charges de copropriété, 
relations avec le syndic, travaux, règlement de copropriété, 
immatriculation des copropriétés …

• Relations de voisinage  : nuisances sonores, mitoyenneté, 
servitudes, …

• Urbanisme  : permis de construire, déclaration de travaux, 
lotissement…

• Fiscalité immobilière  : investissement locatif, taxes 
d’urbanisme, TVA, impôts locaux, revenus fonciers, BIC, 
réductions d’impôts…

• Amélioration de l’habitat : aides financières et fiscales, prêts, 
contrats…

Pour toute information complémentaire : 
 28 avenue de la Libération - 87000 Limoges
 05 55 10 89 89
 Du lundi au vendredi 9h00 à 12h30 / 13h30 à 17h30
 www.adil87.org

Créée à l’initiative de l’Etat et du Conseil départemental de la Haute-
Vienne, l’ADIL 87 est agréée par le Ministère en charge du logement 
dans le cadre de l’article L 366-1 du Code de la construction et de 
l’habitation.
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Syndicat d’élevage 
de Pierre-Buffière

Rendez-vous le samedi 29 mars 2025 à Eyjeaux pour une nouvelle 
édition de la Journée des Viandes Limousines avec le comice 
agricole, la vente de viande et d’autres animations. 

Le Syndicat d’élevage de Pierre-Buffière, son président et tous 
les membres vous présentent leurs meilleurs vœux pour l’année 
2025.

du troupeau, n’est plus sous la surveillance effective de son 
maître, se trouve hors de portée de voix de celui-ci ou de tout 
instrument sonore permettant son rappel, ou qui est éloigné de 
son propriétaire ou de la personne qui en est responsable d’une 
distance dépassant cent mètres. Tout chien abandonné, livré à 
son seul instinct, est en état de divagation, sauf s’il participait à 
une action de chasse et qu’il est démontré que son propriétaire 
ne s’est pas abstenu de tout entreprendre pour le retrouver et le 
récupérer après la fin de l’action de chasse ».

Nouveaux arrivants 
à Boisseuil

La nouvelle agence 
AXA à Boisseuil
Les Quatre Vents / Les Bessières

Habitation, santé, prévoyance, épargne-
retraite, auto-moto, assurances 
professionnelles… Laurent ROUVERY, 
agent général et sa collaboratrice sont 
à votre écoute.

Conseiller, protéger, accompagner, c’est 
le métier d’Axa.

Impatiente de partager son expertise, 
l’agence de Boisseuil a à cœur de 
contribuer à la vie locale et de tisser des 
liens durables tant avec les particuliers 
que les professionnels et les entreprises.

« S’installer à Boisseuil, sur une commune aussi dynamique, a été 
une évidence pour se développer tout en restant proches de nos 
fidèles clients ».

L’agence est ouverte du lundi au vendredi de 9h à 12h/14h à 
18h et le samedi matin sur RDV.

Pour toute information complémentaire : 
 Laurent ROUVERY
 Agent général et Carine MARINHO sa collaboratrice
 3 rue du Limousin - 87220 BOISSEUIL
 05 55 00 96 27
 agence.rouvery@axa.fr
 N° Orias :10054971

Magasin
TEREA SPA
Information complémentaire : 
 12 rue de la Tour, le Vigen 87110
 05 55 36 23 86
 10h - 19h du mardi au samedi

BOMECA

La société Bomeca, implantée à Boisseuil depuis 2004 dans la 
zone d’activité de la Plaine, est spécialisée dans le domaine de 
la métallurgie et principalement dans la fabrication d’outils de 
découpe rotatifs.

Ses marchés sont nationaux et internationaux. Sa diversité de 
clientèle composée uniquement de professionnels l’amène 
à travailler pour des fabricants de batteries, des fabricants 
d’enveloppes et d’étiquettes, des fabricants de couches pour 
bébé et adultes ou des fabricants de masques et de pansements.

En 2022, détenue jusqu’alors par un groupe espagnol LABAYEN 
et LABORDE, BOMECA a été rachetée par Christel FAUCHER et 
Pascal GIRAULT, déjà propriétaires de la société LUM INDUSTRY 
située également à l’entrée de la zone d’activité.

Information complémentaire : 
 7 Chemin de la Plaine - 87220 BOISSEUIL
 05 55 48 49 27
 contact@bomeca.fr
 www.bomeca.fr



Actualités >8

TCHIN TCHIN
Tchin Tchin & cie est un lieu de 
convivialité pour boire un verre et 
déguster des planches de produits 
locaux, pour déjeuner le midi sans 
oublier une partie boutique de bières, 
vins et spiritueux pour vos idées cadeaux.

Information complémentaire : 
 Horaires :
 Lundi - 10h30 / 20h
 Mardi et mercredi - 10h / 20h
 Jeudi et vendredi - 10h / 21h30
 Samedi - 10h / 20h30
 Route nationale Centre Commercial, 87220 Boisseuil
 06 19 40 21 69
 michael.fleury87@gmail.com
 www.tchintchin-et-cie.fr

Corsica Raid 
Feminina 2024

La commune de Boisseuil a été sollicitée par deux jeunes 
femmes  : Estelle et Laurie de Boisseuil qui partaient pour un 
raid féminin de 3 jours en Corse pour recueillir des fonds au 
profit de « Trait d’Union ». Cette association utilise les bénéfices 
qu’elle peut collecter pour agrémenter le quotidien des enfants 
malades, atteints d'un cancer. 
Elle finance des activités telles 
que l’intervention de clowns, 
de musicothérapie… tout 
ce qui peut aider les enfants 
à échapper à leur quotidien 
difficile. 

Magnifique performance car 
elles ont terminé 5ème du raid.

Elles ont tenu à offrir un pot 
de remerciement à l’établissement de Victorien SARRE pour tous 
leurs sponsors (dont la commune de Boisseuil représentée par 
son maire Philippe Janicot et des élus) et ont remis un chèque 
de 1 900 € à l’association « Trait d’Union ».

Le moustique tigre prévention

Chaque femelle moustique tigre 
pond environ 200 œufs, même 

dans de petites quantités d’eau. 
C’est là qu’il faut agir...

PARTOUT, SUPPRIMEZ
LES EAUX STAGNANTES !

aux moustiques tigres !COUPEZ L’EAU

J’ÉLIMINE LES
EAUX STAGNANTES

JE CHANGE L’EAU 
2 FOIS PAR SEMAINE ET 

VIDE LES COUPELLES

JE COUVRE LES 
BIDONS D’EAU 
ET LES BASSINS

JE NE LAISSE PAS 
STAGNER L’EAU 

DE PLUIE

JE NETTOIE LES
GOUTTIÈRES

5 mm

( tr
ès petit !

 )

0 
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Travaux des commissions communales
Commission environnement
Mathilde WISSOCQ - mathilde.wissocq@mairie-boisseuil87.fr

Les douceurs d'automne, 2ème édition
Pour la deuxième année consécutive, vous êtes venus nombreux 
le dimanche 29 septembre 2024 vous balader au marché 
d'automne organisé par la commission environnement.

Les visiteurs ont pu se restaurer sur place, le soleil était cette 
année encore au rendez-vous.

Un grand merci aux commerçants qui ont participé cette année 
au marché.

Merci à l’amicale Laïque qui était aussi présente pour son 
traditionnel pressage de pomme. Cette année encore l'opération 
a remporté un franc succès.

Les enfants n'ont pas été oubliés avec la présence de 
RécréaSciences qui a proposé un escape game sur le tri des 
déchets et le compostage.

La tête dans les étoiles
En 2021, le label Villes et Villages Étoilés avait attribué deux étoiles 
à Boisseuil, que vous pouvez retrouver sur les panneaux à l'entrée 
de la commune.

En 2025, nous sommes à nouveau candidat aux étoiles du label.

Depuis 2020 nous travaillons en collaboration avec les espaces 
naturels de Limoges Métropole afin de favoriser la biodiversité, 
la qualité de vie au sein de la commune tout en allégeant le 
budget d’éclairage nocturne. 

L'ensemble de la commune est désormais éteinte de 22 heures 
à 6 heures.

Par ailleurs, deux lotissements seront bientôt équipés de points 
lumineux avec détecteurs de mouvements et des lampadaires 
ont été supprimés.

L'objectif pour 2025 est de faire briller un peu plus les yeux des 
boisseuillais avec une troisième étoile afin de vous prouver que 
nos actions améliorent votre quotidien et surtout votre qualité 
de vie à Boisseuil.

Les résultats seront dévoilés au printemps 2025.

Toute l'équipe de la commission environnement vous souhaite 
une belle et heureuse année 2025.

Commission travaux, voirie et 
réseaux
Bernard SAUVAGNAC - bernard.sauvagnac@mairie-boisseuil87.fr

Beaucoup de chantiers ont été réalisés sur l'année 2024 : 

• route de Poulénat : trois plateaux, 

• rue de la Tour : barrières et potelets posés,

• allée de Beauregard : réparation d’un aqueduc,

• chemin de Leycuras et chemin des Essarts  : remplacement 
d’une buse,

• les Bessières sur la RD320 : lancement de la sécurisation des 
arrêts de bus.

Malgré les intempéries de cet automne, les nombreuses tontes 
ont pu être effectuées, le point à temps (réfection légère de la 
chaussée) s’est bien déroulé ainsi que le curage des fossés.

La continuité des travaux prioritaires sera rue de la Tour, route du 
Buisson et route de Leycuras.

Nous en profitons pour vous rappeler 
qu'il est possible de récupérer un 
composteur toute l'année auprès 
de Limoges Métropole. Pour cela il 
suffit de vous rendre à la Direction 
Prévention et Gestion des Déchets, 
71 rue de Nexon à Limoges, du 
lundi au vendredi de 8h30 à 12h30 
et de 13h30 à 17h muni d'une pièce 
d'identité et d'un justificatif de 
domicile.

La livraison à domicile est 
également possible sur simple appel 
téléphonique au 05 55 45 79 30.

Nous avons hâte de vous retrouver 
pour la prochaine édition.
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différents produits succulents (saucissons, panettones et 
chocolats) !

Pendant la pause méridienne, l’association Interfel qui promeut 
les fruits et les légumes frais auprès des enfants de 6 à 12 ans est 
venue animer des groupes d'enfants du CM1 et CM2.

Commission enseignement, 
vie scolaire, de l’enfance et de 
la jeunesse
Annick BOURGEOIS - annick.bourgeois@mairie-boisseuil87.fr

Ecole
La rentrée en septembre s’est très bien passée avec 296 inscrits 
répartis dans 13 classes. Après les vacances d’automne, 4 
nouveaux élèves sont arrivés portant l’effectif total à 300 élèves. 
Nos effectifs baissent depuis quelques années comme dans la 
grande majorité des communes, due en grande partie à la baisse 
des naissances et des arrivées massives dans les années 2010.

Comme chaque année, les enfants de l'école maternelle 
et élémentaire de Boisseuil ont pu participer à différentes 
animations pour la semaine du goût qui a eu lieu du 14 au 18 
octobre 2024.

Ainsi, deux classes ont travaillé avec Dominique Troubat, le 
restaurateur de l'Hélix situé dans le centre bourg de Boisseuil, il 
s'agit des classes de CP et GS/CP. Ils ont pu avoir une discussion 
pédagogique sur les 5 sens, faire une activité sur les 4 goûts 
dominants (sel, sucre, acidité et amertume), s'amuser avec un 
jeu sur les couleurs et les goûts et enfin pour compléter ce 
programme très riche, comprendre tous les ingrédients détaillés 
d'un bonbon avant de pouvoir y goûter !

De plus, 4 classes (GS, CM1 et deux CM2) se sont rendues à la 
Maison Sarre (produits ibériques et basques) pour y déguster 

Travaux des commissions communales (suite)

Nous déplorons toujours quelques actes d’incivilités  : 
détériorations de l’abri bus des Quatres Vents, actes de 
vandalisme sur des bâtiments privés ou communaux.

La commission reste à votre écoute, n’hésitez pas à faire remonter 
vos doléances via l’application « Boisseuil87 ».

Bonne et heureuse année 2025.

L’atelier, animé par une 
diététicienne, se composait 
d’un jeu quiz, suivi d’une 
dégustation. L’objectif était 
de faire découvrir les fruits et 
légumes et de les faire aimer 
à travers des expériences 
sensorielles.

Les enfants gourmets et 
gourmands ont donc pu, 
une nouvelle fois, enrichir 
et développer leur sens 
du goût  !! Merci à tous les 
intervenants.

La table de ping-pong a été installée sur une dalle de béton, 
pendant les vacances d’automne, par les services techniques de 
la mairie dans la cour de l’Espace Guy Monnerot (élémentaire).

7 classes ont pu profiter de l’évènement organisé par les services 
de Limoges Métropole et votre maire le 6 octobre 2024 : le Grand 
Lab’eau à Ester Technopole. Un certain nombre d’enfants ont 
convaincu leurs parents d’y revenir le samedi.

CMJ
Un programme très chargé pour nos conseillers depuis le début 
d’année scolaire.

Nos conseillers du CMJ, accompagnés de deux animateurs, de 
monsieur le maire et de conseillers municipaux, sont allés à 
Paris le 31 octobre afin de visiter l’Assemblée Nationale. Certains 
prenaient le train et le métro pour la première fois. La visite de 
l’Assemblée Nationale s’est déroulée avec une guide et notre 
député, Monsieur Delautrette, que nous remercions vivement 
de s’être rendu disponible pour les enfants. Il a répondu à leurs 
questions malgré un emploi du temps très chargé en ce moment 
avec le vote du budget.

Actuellement, Limoges Métropole organise une concertation 
publique sur le Plan Local d’Urbanisme Intercommunal et 
a souhaité solliciter les enfants des CMJ des communes de 
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Le projet phare du CMJ, la 
rénovation du terrain de 
sports en contrebas de 
l’école maternelle, est en 
bonne voie. Le projet final, 
fait en concertation avec 
les conseillers du CMJ, les 
parents d’élèves et le corps 
pédagogique, a été validé. 
Les services techniques 
ont déposé le grillage côté 
route du buisson et posé 
un nouveau grillage plus 
adapté. Les autres travaux se 

poursuivront au cours du 1er semestre 2025.

Projet phare du Premier CMJ  : la réhabilitation du terrain de la 
Planche. Le grillage va être posé autour du terrain avant la fin de 
l’année. 

Le RPE 
La nouvelle animatrice du RPE, Léa Valade, titulaire du diplôme 
d'éducatrice de jeunes enfants, est arrivée le 26 août. Les activités 
du RPE, permanences pour les parents et les professionnels, 
temps collectifs à Boisseuil, au Vigen, à l’EHPAD du Hameau 
du Buis, à l’Espace Multimédia, ont recommencé. En outre, Léa 
organise différentes actions de sensibilisation sur la présence 
de perturbateurs endocriniens dans beaucoup de produits et 
objets utilisés par les enfants. Elle propose, entre autres choses, 
une recette de pâte à modeler.

Le RPE a participé à la Journée Nationale des Assistants maternels 
agréés (ASMAT), organisée cette année par le RPE d’Ambazac, le 
vendredi 22 novembre. La thématique proposée cette année 
aux ASMAT était  : « pour bien communiquer avec l’enfant et sa 
famille ».

Enfin, un grand merci au « Café Tricot » qui tricote et crochète 
des animaux, des plantes…pour animer les lectures de contes et 
d’histoires lus aux enfants et un magnifique abécédaire visible à 
l’Espace Multimédia.

Limoges Métropole pour connaître leur vision de leur territoire 
dans 20 ans. Deux conseillers de Boisseuil, Romane Gauthier et 
Louka Machado ont participé à l’atelier PLUi du 6 novembre à 
Limoges.

ALSH / restaurant scolaire 
Nous avons accueilli un nouvel animateur, Léo, recruté par 
l’intermédiaire de l'association Modula Formation qui collabore 
avec France Travail. Il est très difficile de recruter des animateurs 
actuellement, la mairie a donc signé une convention avec 
cette association qui propose aux demandeurs d’emploi, une 
formation BAFA très complète de 399 heures (301 de formation 
théorique et 98 heures de stage pratique). 

L’étude surveillée a recommencé avec la nouvelle année scolaire. 
Elle concerne les enfants en CM1 et CM2. Les horaires ont été 
modifiés afin de permettre aux enfants de goûter et de jouer 
avant les devoirs. L’étude a lieu de 16h30 à 17h15, le lundi, mardi 
et jeudi.

La commune organisera une journée pour la famille dans le 
cadre des "semaines des familles" de la CAF du 15 au 29 octobre 
2025. 

Dispositif grande faim
Dans le cadre de la lutte contre le gaspillage alimentaire, le 
dispositif grande faim a été instauré dans la salle de restauration 
des élèves de l'élémentaire.

À l'entrée du self, des jetons rouges ont été mis à disposition 
des enfants pour ceux qui ont une grande faim, afin qu'on leur 
servent une plus grande portion. Une communication a été faite 
dans toutes les classes de l'école élémentaire en début d'année 
scolaire pour expliquer aux enfants le dispositif. Une évaluation 
sera faite afin de voir le bénéfice en terme de diminution du 
gaspillage alimentaire. Sachant que la commune de Boisseuil fait 
déjà partie des bons élèves sur le territoire de Limoges Métropole 
dans ce domaine.

Echanges intergénérationnels
Dans le cadre du Projet Éducatif du Territoire (PEDT), 
nous accordons une grande importance aux échanges 
intergénérationnels.

 Le RPE avec les assistantes maternelles et les enfants se rendent 
une fois par mois à l’EHPAD pour chanter et jouer. L’ALSH a débuté 
pendant les vacances d’été des ateliers jardinage au sein de 
l’EHPAD avec les résidents. Et nous avons mis en place après les 
vacances d’automne le dispositif de cantine intergénérationnelle.

Le premier déjeuner au restaurant scolaire a eu lieu le mardi 
6 novembre. Quatre personnes âgées de plus de 65 ans, 
résidentes de Boisseuil, s’étaient inscrites auprès de l’accueil de la 
mairie, avaient signé la charte de fonctionnement de la cantine 
intergénérationnelle.

Par souci de droit à l'image, les enfants ne 
sont pas présents sur la photo ou floutés.
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Commission travaux, 
bâtiments communaux et 
urbanisme
Christian DOUDARD - christian.doudard@mairie-boisseuil87.fr

L’agrandissement du terrain de 
jeux, utilisé en journée par les 
écoles, a été sécurisé par de 
nouvelles clôtures et portails.

Pour tous les travaux liés à 
l'agrandissement du restaurant 
scolaire, la commune de 
Boisseuil a obtenu le prix 2024 
départemental de l’investissement public.

Nous procéderons également à la dernière rénovation restante 
du toit terrasse de l’école maternelle.

Après le travail d’amélioration de l’aménagement du cimetière 
par les agents des services technique, la réfection du parking de 
l’entrée des «  Acacias  » sera réalisée par une entreprise locale. 
Une nouvelle signalétique sera installée afin de favoriser le 

Travaux des commissions communales (suite)

Ces déjeuners intergénérationnels ont lieu le premier et le 
troisième mardi du mois pendant les périodes scolaires, où six 
personnes maximum peuvent s'inscrire à chaque fois. Pour des 
raisons d’organisation, il est nécessaire de s’inscrire au moins une 
semaine à l’avance avant le jour souhaité de participation. Les 
prochains déjeuners auront lieu aux dates suivantes  : 7 et 21 
janvier, 4 et 18 février, 11 et 25 mars, 8 avril, 6 et 20 mai, 3 et 17 
juin et 1er juillet.

Transport scolaire/Abribus pour les Collégiens
Le réseau de transport pour les collégiens est géré par la région 
Nouvelle-Aquitaine mais cette dernière ne met en place des 
abribus que sur les lignes structurantes, les autres secteurs sont 
laissés à l’initiative de la mairie. La commune a été sollicitée par 
des habitants pour une création d’abribus sur le secteur du Buis 
afin de permettre aux enfants de se mettre à l’abri en cas de 
pluie. Au vu de la fréquentation importante et afin de sécuriser 
deux points d’arrêt, des abribus seront mis en place  : un au 
lotissement du Buis et le second au lotissement des Essarts, en 
début d’année.

repérage des allées, du jardin des 
souvenirs, etc.

La maison forestière localisée 
au 21 rue du Vieux Boisseuil 
et à l’angle de la route de 
Poulénat sera occupée par 
l’association des chasseurs au 
rez-de-chaussée et la brigade 
mobile de gendarmerie à l’étage. 
Une convention de mise à 
disposition entre la mairie qui 
finance l’achat des matériaux 
et l’association des chasseurs 
qui réalise les travaux a permis 
une rénovation à coût maîtrisé. 

Les besoins pour l’aménagement de l’étage qui va accueillir les 
gendarmes sont validés avec le service des affaires immobilières 
de la gendarmerie. Ces travaux importants de réhabilitation, 
de remise aux normes et d’aménagements sont nécessaires 
à l’installation de la brigade mobile territoriale. En revanche, le 
financement entre l’état et la mairie n’est pas totalement finalisé.

Le permis de construire de la maison intergénérationnelle située 
chemin de Gascour, proche de la salle polyvalente et de la maison 
des associations est déposé. Les travaux devraient débuter au 
printemps 2025. La porte du chai qui était vieillissante a été 
entièrement rénovée par une entreprise locale avec la mise en 
place d’une ouverture par badge.

Commission culture, 
communication, presse et 
affaires sociales
Delphine BEAUGERIE - delphine.beaugerie@mairie-boisseuil87.fr

Encore un semestre riche en manifestations diverses et de 
qualité à Boisseuil à l’espace du Crouzy. Malheureusement pour 
la reprise de septembre nous avons dû à nouveau annuler la 
représentation de Richard Bohringer pour des raisons médicales.

Du théâtre, des concerts, des prestations privées… Nous sommes 
fiers de pouvoir proposer une telle variété de divertissements. Il y 
en a pour tous les goûts. Nous travaillons maintenant avec deux 
entités pour nous présenter des spectacles  : l’association ACT 
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papier pour les publications obligatoires municipales mais aussi 
les actualités de toutes sortes comprenant la programmation 
des spectacles. C’est un moyen très intuitif pour s’informer et 
accessible 24h/24 !

Notre réflexion se porte également sur la simplification de 
la billetterie pour les spectacles produits sur la commune en 
partenariat avec la société UNOVA qui nous a déjà fourni le site 
et l'application de notre commune. 

La commission culture, communication, affaires sociales vous 
souhaite une bonne nouvelle année et espère vous retrouver 
nombreux lors des manifestations boisseuillaises à venir !

Gaëtan FAUCER : « la culture c’est l’expression du vivant »

Commission des sports, 
associations et gestion des 
salles
Gino NARAIN - gino.narain@mairie-boisseuil87.fr

Boisseuil, une commune qui ne cesse de nous étonner par son 
dynamisme. Elle abrite un tissu associatif particulièrement riche 
et varié. Il y en a vraiment pour tous les goûts et tous les âges.

La journée des associations, un excellent baromètre pour la 
commune, a été une fois de plus une belle réussite aussi bien 
par la présence de nombreuses associations, qu’au travers 
du taux de participation des habitants qui ne cesse d’évoluer 

NOW et la société PEEL PRODUCTION. Cela booste notre offre 
de divertissements.

Notre objectif  : vous donner le goût de venir découvrir des 
artistes ou des spectacles, à votre porte et pour un prix le plus 
abordable possible. Pour cela aussi vous bénéficiez d’un tarif 
préférentiel pour les habitants de Boisseuil ou les personnes 
travaillant dans la commune. 

Les artistes sont unanimes quant à l’accueil qui leur est réservé 
au Crouzy que ce soit par Didier Bardaud toujours très impliqué 
et convivial, toutes les personnes qui participent à l’entretien et 
au confort de cette salle magnifique, l’équipe municipale très 
investie ou vous qui nous faites le plaisir de venir partager ces 
moments intenses et réjouissants. Ils sont heureux de profiter 
de la proximité avec leur public que permet l’espace du Crouzy. 
Ces rencontres, ces échanges sont enrichissants pour le public 
comme pour les artistes qui retrouvent une chaleur et une 
motivation un peu plus compliquées à recevoir lors des grands 
shows dans les salles plus importantes.

2025 sera encore riche et diversifiée. Nous vous invitons à 
pousser les portes du Crouzy pour découvrir les divertissements 
proposés. Nous vous en donnerons un aperçu lors de la séance 
des voeux du maire le 24 janvier 2025.

Nous avons créé un agenda culturel du premier semestre 2025 
arrêté au 31/12 (sous réserve de modifications ultérieures). 
Nous vous recommandons de vous informer via l’application 
de Boisseuil ou le site de la commune. Par le téléchargement de 
l’application sur votre téléphone portable, vous pouvez suivre 
l’actualité locale, échanger avec les élus, faire remonter des 
informations et même suivre les séances de conseil municipal. 
Petit clin d’œil au maire de Soneja Benjamin Escriche qui se tient 
au courant des événements de notre commune par ce biais.

Vous avez aussi depuis peu un autre moyen de vous informer 
grâce à la borne tactile devant la mairie qui remplace l’affichage 

chaque année. Cette 4ème édition s’est clôturée pour la première 
fois, par un tournoi inter-associations qui se sont défiées lors de 
joutes ludiques.Les associations de Boisseuil proposent un large 
éventail d'activités, répondant ainsi aux attentes et aux centres 
d'intérêt de chacun :

• sports : football, badminton, basket, cyclisme, tai-chi, tennis 
de table, tennis, judo, handball, vélo, Volley, Gym, yoga. Les 
sportifs trouveront de quoi se défouler et se faire de nouveaux 
amis,

• culture  : musique, danse, théâtre, arts plastiques, photos, 
chant... Les amateurs de culture pourront s'épanouir et 
découvrir de nouveaux horizons,
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• loisirs  créatifs (broderie, tricot...)  : les associations 
organisent régulièrement des événements festifs, des sorties, 
des ateliers et notre « club des Ainés » n’est pas en reste...

Il est important de rappeler que les associations jouent un rôle 
essentiel dans la vie locale de Boisseuil et qu’elles contribuent à :

• animer la commune  : en organisant des événements, 
tournois et des manifestations tout au long de l'année,

• maintenir un lien social  : en favorisant les rencontres et 
les échanges entre les habitants et en facilitant également 
l’intégration des nouveaux habitants,

• développer l'esprit citoyen  : en incitant les bénévoles à 
s'engager pour une cause commune et aider au rayonnement 
de notre village,

• dynamiser le territoire : en participant à la vie économique 
et culturelle de la commune.

Il est encore temps de vous investir dans la vie associative ! Vous 
avez le choix ! Alors n'hésitez plus à contacter les associations qui 

Pôle entreprises
Solène ARRIETA - solene.arrieta@mairie-boisseuil87.fr

Notre édition annuelle de la soirée entreprise a eu lieu ce mercredi 
27 novembre, rassemblant une cinquantaine d’entreprises 
de Boisseuil et du Vigen. Cela marque l’engouement que nos 
entrepreneurs ont à se retrouver et à partager ce moment de 
convivialité.

Cette année, des intervenants sont venus apporter des 
informations sur la protection de l’entrepreneur, de leurs salariés 
ainsi que de leurs patrimoines. S’en est suivi, une belle soirée 
autour du beaujolais nouveau servi par la cave à vin mais aussi 
d’autres dégustations de qualité par la crémerie de jadis, tchin-
tchin et la maison Sarre.

Une prochaine édition vous sera proposée l’an prochain, alors 
n’hésitez plus à nous rejoindre.

vous intéressent pour participer à de belles aventures.

Pour trouver la liste des associations de Boisseuil, vous pouvez 
consulter :

• le site internet de la mairie de Boisseuil : où vous trouverez 
les coordonnées et les personnes responsables,

• la borne numérique municipale  : mise en place depuis 
peu (à l’entrée de la Mairie), les associations y diffusent 
régulièrement des informations sur leurs événements et leurs 
projets,

• les réseaux sociaux  : De nombreuses associations sont 
présentes sur Facebook, Instagram et autres réseaux sociaux.

A ce titre, pour ne rien manquer et suivre les différentes activités 
proposées dans la commune, nous vous invitons vivement à 
télécharger sans tarder notre application « Boisseuil 87 » !

Nous profitons de cet article pour souhaiter à vous et à vos 
proches une excellente année 2025.

Bibliothèque
lundi, mercredi, jeudi et vendredi : 14h - 18h · mardi : 14h - 16h
Dernièrement à la bibliothèque…

L’heure du conte avec Lire et Faire Lire à la 
bibliothèque
Certains mercredis 
après-midi, la 
bibliothèque accueille 
Sylvie, bénévole de 
l’association Lire et Faire 
Lire. C’est l’occasion 
de faire découvrir les 
nouveautés de la bibliothèque à deux groupes d’enfants  : Les 
petits lecteurs à partir de 5 ans et les petites oreilles de 0 à 4 ans.

La crèche Sucre d’Orge et Galipette à la 
bibliothèque
L’été dernier, ce 
sont les enfants 
de la crèche Sucre 
d’orge et galipette 
qui sont venus à la 
bibliothèque écouter 
des histoires.

Pour certains, il s’agissait de leur première visite à la bibliothèque. 
La première d’une longue série, puisqu’ils sont revenus dès leur 
rentrée en petite section de maternelle.

Pour toutes entreprises qui n’étaient pas présentes, merci de 
vous faire connaître auprès de la mairie.
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Le club lecture des enfants de l’année scolaire 
2023-2024
Clap de fin pour le club lecture des enfants !

Les soirées jeux de société de la bibliothèque
Les soirées jeux de société 
sont devenues des rendez-
vous très attendus à la 
bibliothèque. Trois fois dans 
l’année, nous accueillons 
Stéphane de la ludothèque 
La Marelle Limousine pour 
nous présenter de nouveaux 
jeux ou rejouer à ceux que 
nous avions adorés la fois 
précédente. C’est un moment 
convivial très apprécié par les 
familles.

Le Relais Petite 
Enfance Croque Lune 
et la bibliothèque
Par un beau matin ensoleillé, 
la bibliothèque a proposé 
aux enfants du Relais Petite 
Enfance Croque Lune, l’atelier 
Le voyage de la petite graine.

Ainsi nous avons écouté 
l’histoire de la graine qui 
parcourt un long voyage 
avant de devenir une pomme. 
Nous avons ensuite mis ces 
nouvelles connaissances 
en pratique avec un atelier 
jardinage sur la terrasse de 
la bibliothèque. Chacun est 
reparti avec son petit pot, 
impatient de pouvoir observer 
de jolies fleurs y pousser...

Le festival Au Bout 
Du Conte s’invite à 
Boisseuil !
Les enfants de CM1 et CM2 
de l’école Guy Monnerot sont 
venus assister au spectacle 
de Caroline Sire à l’espace 
Crouzy. Ainsi nous avons 
voyagé à travers les contrées 
Irlandaises, accompagnés 
de chant gaéliques, aux 
côtés du fils du roi d’Irlande 
à la conquête du cœur de sa 
bien-aimée.

Cette année, dans le cadre d’un atelier périscolaire, un club 
de lecture pour les enfants a vu le jour à la bibliothèque. Les 
enfants ont pu travailler sur différents projets comme la création 
d’affiches pour promouvoir la lecture ou de planches de BD qui 
ont été exposées lors de la célébration des 10 ans de l’ALSH. Le 
club lecture c’était aussi un moment d’échanges et de partage et 
parfois de calme où chacun en profitait pour se plonger dans un 
livre. Tous ont pu repartir avec une pochette à livre tricoté avec 
amour par le Café-tricot de la bibliothèque.

Les Café-manga de la bibliothèque
Un café-manga a été proposé par Stéphane de la Marelle 
Limousine certains samedis matins à destination des enfants et 
des adultes. Ces rencontres ont pour objectif de faire découvrir 
l’univers du manga et des titres à ne pas rater, méticuleusement 
sélectionné par notre expert du manga.
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Exposition Les coulisses du livre
Les classes de CE2, CM1 et CM2 ont découvert l’exposition Les 
coulisses du livre. Il s’agissait d'aborder de manière ludique le 
cheminement d'une idée qui va naître dans le cerveau d'un(e) 
auteur(e) avant de devenir un livre. De l'illustration en passant 
par la mise en page, jusqu'à l'impression avant d'arriver à la 
bibliothèque... c’était une exposition riche en informations qui 
a suscité beaucoup d’engouement de la part de nos jeunes 
lecteurs !

Le Buena Vista Polar Club en représentation au 
Crouzy
Le 15 novembre dernier, nous recevions pour la deuxième année 
consécutive le Buena Vista Polar Club pour le spectacle Deux flics 
aux p’tits oignons. 

Une soirée conviviale pour célébrer le polar, la cuisine et la 
chanson. 

Nous avons également eu le privilège d’avoir en dédicace ce soir-
là les auteurs Franck Linol, Patrick Granger et François Clapeau. 

Le public conquis par la représentation, a pu profiter à sa sortie 
d’une dégustation de vin proposée par le comptoir des vignes et 
se restaurer avec le foodtruck Com’OResto.

La rentrée littéraire des petits
En début d’année scolaire, nous avons eu la chance de 
recevoir Rachel de la librairie Rev’ en pages à l’occasion de la 
rentrée littéraire des petits. Une sélection d’ouvrages avait été 
préalablement sélectionnée afin d’être présentée aux enfants 
des classes de CP, CE1 et CE2. Les enfants devaient ensuite 
placer un marque page dans les livres qu’ils souhaitaient voir à 
la bibliothèque. C’est ainsi que la bibliothèque a fait son plein de 
nouveautés cette rentrée !

Les rencontres intergénérationnelles avec 
L’EHPAD et le RPE
Tous les mois, a lieu une rencontre intergénérationnelle avec 
la bibliothèque, l’EHPAD Le Hameau du Buis et le Relais Petite 
Enfance de la commune.

C’est un instant de convivialité qui mêle lecture d’histoires, ateliers 
créatifs et chants pour le plus grand bonheur des résidents.

Bibliothèque (suite)
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À la demande du Prefet de la Haute-Vienne, la 
commune de Boisseuil met en place le registre 
des personnes vulnérables

A quoi ça sert ?

Afin de prévenir les conséquences que pourraient avoir un 
événement exceptionnel (canicule, grand froid, épidémie…), 
chaque département a un Plan d’Alerte et d’Urgence. Déclenché 
par le Préfet, il vise à apporter rapidement conseils et assistance 
aux personnes les plus vulnérables. Dans ce cadre, le Maire 
de Boisseuil est chargé de recenser les personnes âgées, 

handicapées, isolées et de tenir à jour, tout au long de l’année, 
un registre nominatif confidentiel.

Qui peut figurer sur le registre ?
• Les personnes âgées de 65 ans et plus,
• les personnes de plus de 60 ans reconnues inaptes au travail,
• les personnes adultes handicapées, en invalidité.

Qui peut s’inscrire sur le registre ?
• La personne elle-même,
• son représentant légal,
• un tiers (ami ou proche, médecin, services d’aide ou personne 

intervenante).

Comment s’inscrire sur le registre ?

Plusieurs possibilités sont offertes aux personnes résidant sur la 
commune de Boisseuil :
• en venant en mairie,
• en appelant le CCAS au 05 19 09 00 76,
• en complétant la demande d’inscription ci-contre (ou en la 

téléchargeant sur le site Internet de la commune) et en la 
retournant en mairie.

A noter que toute confidentialité est garantie. La gestion du 
Registre est destinée aux seules fins de communication à 
Monsieur le Préfet dans le cadre du Plan d’Alerte et d’Urgence 
Départemental. Les personnes figurant sur le Registre disposent 
d’un droit d’accès et de rectification des informations les 
concernant.

CCAS

EHPAD
Journée des aidants et fête 
foraine à l’EHPAD Le Hameau 
du Buis
Dans le cadre de la Journée nationale des aidants, les équipes de 
l’EHPAD Le Hameau du Buis, du Centre de Ressources Territorial 
(CRT) et du collectif Tiers-Lieu de Boisseuil ont organisé, le 2 
octobre dernier, une après-midi dédiée aux aidants et à leurs 
proches aidés. Ainsi, neuf aidants ont pu bénéficier d’un atelier 
bien-être «  Soin du visage réconfortant  » et/ou d’une mise en 
beauté capillaire, pendant que leurs proches aidés, résidant à 
l’EHPAD ou à leur domicile, participaient à un 
atelier créatif pour confectionner des sachets 
de lavande. Ce temps, dédié au bien-être, a 
été apprécié par l’ensemble des participants.

Un grand merci à Marie Gauthier (Marie en 
Soie), Aysel Tunaboylu (Beauty Queen 87), 
Christelle Junien (coiffeuse de l’EHPAD), 
aux familles et membres du personnel de 
l’établissement, pour leur implication. 

Le 5 octobre, les résidents de l’EHPAD ont 
participé à une après-midi récréative sur le 
thème de la fête foraine, à l’Espace du Crouzy. 

De nombreux jeux étaient installés afin de faire revivre à nos 
aînés la joie des fêtes foraines d’autrefois. Un goûter, sous la 
forme d’un buffet, préparé par Arnaud et Benjamin, les cuisiniers 
de l’EHPAD, a délicieusement régalé tout le monde et, comme 
il n'y a pas de fête foraine sans barbe à papa ni pop-corn, un 
« Candy Bar » était à disposition avec ses sucreries. Ce projet fut 
une véritable réussite grâce à l'implication de l’ensemble du 
personnel de l'EHPAD, du Centre de Ressources Territorial et des 
familles présentes.



Document confidentiel à remplir puis à adresser à la Mairie de Boisseuil

Demande d’inscription sur le registre nominatif 
des personnes vulnérables

Je soussigné(e) 

M / Mme  ...........................................................................................................................

Atteste avoir été informé(e) en qualité de : demandeur, parent, tuteur, curatelle ou autre représentant légal, que : 
• l’inscription au registre nominatif n’est soumise à aucune obligation et chaque renseignement du questionnaire est facultatif,

• les informations recueillies sont utilisées par la commune de Boisseuil dans le cadre du Plan canicule/grand froid ou autres au profit 
des personnes fragiles, âgées et handicapées, vivant à leur domicile sur la commune,

• cette fiche de renseignements a pour vocation d’aider les services publics mobilisés à me porter assistance en cas de nécessité.

J’ai bien noté que : 
• ces données font l’objet d’un traitement informatique unique. Les destinataires sont le Maire, ainsi que, sur sa demande, la Préfète de 

la Haute-Vienne,

• conformément à la loi N°78-17 «  Informatique et Libertés  », vous disposez de droits d’opposition, d’accès, de rectification et de 
suppression des données qui vous concernent en vous adressant à la Mairie de Boisseuil,

• le recueil des données n'ouvre droit à aucune prestation nouvelle de quelque type que ce soit. 

Personne vulnérable :

Nom :  .............................................................................................................. Prénom :  ........................................................................................................

Date de naissance : 

Adresse complète : .............................................................................................................................................................................................................................

 ...................................................................................................................................................................................................................................................................

Téléphone : Fixe  Portable

Adresse mail :  .......................................................................................................................................................................................................................................

Personne à prévenir en cas d’urgence : 

Nom :  .............................................................................................................. Prénom :  ........................................................................................................

Adresse complète : .............................................................................................................................................................................................................................

 ...................................................................................................................................................................................................................................................................

Téléphone : Fixe  Portable

Fait à BOISSEUIL 

Le 
Signature du demandeur



Enfance et jeunesse >19

et à la motivation de toutes les professionnelles de la 
crèche, tous les enfants ont eu la chance de pouvoir assister 
au spectacle « Oh ma belette » de Sandrine Canou, à la salle 
polyvalente, mercredi 4 décembre dernier,

• l’organisation d’un spectacle commun entre l’école 
maternelle, avec la classe de petite section et le groupe 
des grands de la crèche est également en cours. Ce projet 
permettrait aussi de consolider la passerelle entre le multi-
accueil et l’école,

• un spectacle de fin d’année a également été proposé aux 
enfants de la crèche afin de clôturer 2024.

• aménager l’extérieur et sensibiliser les enfants à 
l’environnement :
• un jardin entretenu par les enfants et les professionnelles 

est déjà en place, dans la partie extérieure de la crèche. 
L’installation d’un récupérateur d’eau est prévue afin de 
pouvoir arroser les plantations.

Temps à la bibliothèque, matinées au gymnase, instant 
Snoezelen*, intervenant musical, sans oublier les incontournables 
(pâte à sel, peinture, jeux de semoule…) les activités sont variées 
et enrichissantes pour chaque enfant.

L’équipe du CA ainsi que les professionnelles de la crèche 
travaillent toujours ensemble, dans la bonne humeur, ayant 
constamment comme objectif le bien-être des enfants.

Nous remercions très sincèrement tous les partenaires, qui ont 
répondu positivement à nos sollicitations.

*Le snoezelen est une pratique de stimulation multisensorielle 
accompagnée et contrôlée, visant à éveiller, canaliser ou entretenir la 
sensorialité de la personne stimulée, dans une ambiance sécurisante.

Crèche associative 
« Sucre d’Orge et 
Galipettes »
Le multi-accueil « Sucre d’Orge et Galipettes », 

toujours au beau fixe.
A la veille de la réunion de 

rentrée, où chaque parent est 
invité à venir, pour rediscuter 
de différents points importants 

de la vie en collectivité au sein d’une 
crèche, les parents bénévoles sont d’ores et déjà 

pleinement investis dans la recherche de sponsors pour 
le calendrier 2025. La recette, récoltée auprès des différents 

partenaires, permet de renouveler les jouets et de faire bénéficier 
les enfants de nouvelles activités.

Cette réunion de rentrée, annuelle, est primordiale et permet, 
grâce à la présence de Violette Sicard, infirmière puéricultrice et 
référente en santé de la structure, d’acquérir des connaissances, 
pour tous, sur le développement du jeune enfant, tant d’un point 
de vue éducatif que médical. 

Plusieurs de projets sont en cours au sein de la structure 
associative : 

• développer la sensibilisation à l’art auprès des enfants :
• une exposition d’œuvres de Christine AngelArt est 

envisagée au sein de la crèche afin de travailler les sens avec 
les enfants,

• le partenariat avec la bibliothèque de Boisseuil se poursuit, et 
grâce à l’investissement d’Amandine Furlaud, bibliothécaire, 
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Le Relais Petite Enfance (RPE)
« Croque Lune »

Depuis la fin du mois d’août, le Relais Petite Enfance a réouvert 
ses portes !

Des temps d’ouverture au public sont prévus sur rendez-vous les 
mardis et mercredis après-midi de 13h à 18h30.

Les temps collectifs ont repris et permettent de continuer à faire 
vivre les partenariats et projets existants entre la bibliothèque 
municipale et l’EHPAD de la commune. Une fois par semaine 

Lors des ateliers l’utilisation de la feutrine et de la peinture ont 
permis l’exploration de différentes textures pour les plus petits 
comme pour les plus grands. L’exploration se poursuit avec la 
création de bacs sensoriels pour découvrir cette saison à travers 
la nature brute. 

Plusieurs projets sont à venir comme par exemple, l’intervention 
d’une professionnelle de la sophrologie qui proposera des 
séances pour les enfants et les assistants maternels. Ces temps 

permettront d’accompagner les enfants comme les adultes 
dans l’expression de ce qu’il ressent et une meilleure conscience 
de son corps. Ces temps seront dédiés aux professionnels des 
communes de Boisseuil, Le Vigen et Solignac.

L’animatrice du Relais Petite Enfance reste à votre disposition 
via les contacts suivants : 
 05 55 58 83 06
 lea.valade@mairie-boisseuil87.fr

le Relais organise un 
temps collectif sur la 
commune du Vigen. 

 Au cours du mois d’octobre plusieurs ateliers ont eu lieu sur le 
thème de l’automne et la découverte des couleurs prédominantes 
de cette période. Ces temps se sont accompagnés de lectures et 
de chansons que nous avons partagées tous en cœur au sein de 
l’EHPAD et de la bibliothèque.
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Les vacances estivales :
L’équipe d’animation a collé à l’actualité en imaginant 
un programme d’activités mêlant l’art et le sport avec 
les JO au centre des activités.

Par tirage au sort, les enfants ont été répartis par 
«  nations  » qui leur a permis de réaliser des duels 
sportifs et des affrontements par discipline entre pays.

Le jeu et l’amusement étant les objectifs premiers, tous les petits 
athlètes ont remporté la médaille d’or.

Les sorties au bord des lacs étaient également au programme 
pour des baignades et des jeux de plage.

Deux temps de jardinage commun à l’EHPAD de Boisseuil ont 
permis de belles rencontres entre enfants et résidents. Une 
initiation au skate board, organisée par le « CRAL 87 », a donné 
l’occasion aux Juniors de découvrir le Skatepark fermé de 
Limoges.

Au mois d’aout, huit jeunes ont testé leur équilibre par la pratique 
du Paddle avec un éducateur de la « Ligue de l’Enseignement », à 
la base de loisirs des Chabannes de Saint Pardoux.

Les enfants de l’ALSH ont assisté au spectacle créé et joué par 
les animateurs stagiaires BAFA de l’organisme de formation 
«  Modula  », dont notre animateur Léo a bénéficié avant de 
rejoindre l’équipe de Boisseuil.

Séjours : 
Durant le mois de juillet, 
39 enfants du CE1 à la 
4ème ont pu profiter 
de 3 séjours à la base de 
loisirs de Rouffiac (24). 
Cette base, à moins 
d’une heure de route 
de Boisseuil a tout pour 
plaire  : une belle plage 
de baignade au sable 
clair et à l’eau transparente, un espace de camping groupe en 
sous-bois avec des sanitaires adaptés ainsi que de nombreuses 
activités pour tous les âges  : tir à l’arc, escalade, parcours 
d’orientation, canoë, paddle, VTT, accrobranche et ski nautique 
en sont les meilleurs exemples.

Selon l’âge des enfants, les séjours offrent différentes possibilités :

• entre 2 et 4 nuits sous tente,

• des possibilités de repas collectifs pris dans la structure,

• des repas confectionnés par les enfants au camp,

• des baignades surveillées quotidiennes.

Les familles quant à elles ont pu suivre l’évolution des séjours 
sur un blog enrichit quotidiennement de photos. Les jeunes ont 
tous évoqué un souvenir mémorable entre rires, activités fortes 

ALSH 
municipal
Accueil de Loisirs
de Boisseuil

en émotions et apprentissage de l’autonomie.

Rentrée :
Pour la rentrée 2024, les animateurs de l’ALSH ont imaginé un 
nouveau projet d’animation autour de 5 éléments : le vent, l’eau, 
le feu, la terre et le bois.

Les enfants élargiront leurs connaissances avec la découverte de 
ces 5 éléments par le jeu, les activités, les expériences…

Les mercredis de septembre à octobre, les enfants ont utilisé les 
propriétés de l’air en créant des bulles, des instruments à vent, 
des objets volants bien identifiés ou non !

Ensuite, en novembre et décembre, les propriétés de l’eau et son 
cycle n’ont plus eu de secrets pour les eux. Ils ont expérimenté 
«  Epurons l’eau  » grâce à un atelier de Récré Sciences en 
partenariat avec Limoges Métropole. 

Les petites vacances :
Les vacances d’automne ont transformé les enfants en 
« Célestiens », le célèbre peuple des airs !

Ils ont pu imaginer leur village, leurs moyens de transport, leurs 
jeux.

La thématique a été l’occasion de découvrir le tir à l’arc, l’indiaca 
et le tir à la sarbacane avec Bastien de « Idéasport ». 

Jeudi 24 octobre, les groupes du CE1 au CM2 ont sauté dans les 
airs au parc « The Jump ».

Amandine a organisé 2 matinées lecture et quiz, à la bibliothèque, 
pour le plaisir des petits et des grands.

Le mercredi 30 octobre, les deux groupes plus jeunes sont allés 
s’amuser à « Toboggan et Cie  » pendant que les Papuches et 
Juniors montaient sur leurs grands chevaux au Centre Equestre 
de Solignac. 

Les parcours de découverte des mercredis 
après-midi :
Laura a proposé aux Marmailloux de s’essayer au tennis de table, 
Elsa une initiation à un sport de combat et l’atelier « Marie en 
Soie » des techniques artistiques dans le plaisir et la détente.

Kaitline de « Agri’ T.A.C. » a terminé les ateliers jardinage avant la 
période hivernale, chaque semaine à la grande joie des petits et 
des grands. 

De nouveaux parcours de découverte sont programmés pour 
le mois de janvier. A partir du mois de mars, nous retrouverons 
notre fil rouge avec l’apprentissage du jardin permacole avec 
Kaitline.

Les enfants apprécient ces moments de détente par le 
désherbage, la plantation, sans oublier la récolte et la dégustation.

Nous vous encourageons à consulter 
les programmes sur le site de la mairie 
et à venir tenter l’expérience avec 
l’équipe d’animation.

http://www.boisseuil87.fr/ 
education-et-culture-2/
accueil-de-loisirs/les-programmes
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Le pôle enfance jeunesse œuvre au quotidien 
pour le bien-être des enfants et des 
professionnels de la petite-enfance.

Ce sont près de 300 enfants de 0 à 16 ans qui sont accueillis 
chaque jour au sein du pôle enfance jeunesse de la commune 
regroupant de nombreux services. 

Clément, le responsable du pôle enfance jeunesse et 
l’ensemble de son équipe sont tous les jours à pied d’œuvre 
pour proposer des activités, des animations, des sorties, des 
temps d’échanges constructifs afin que les enfants puissent 
s’épanouir dans un environnement réconfortant. 

Catherine, Directrice de l’ALSH et l’ensemble des animateurs 
Laura, Steven et Léo accueillent les enfants sur différents temps 
tout au long de la journée : garderie, pause méridienne, ateliers 
périscolaires et accueil extrascolaire le mercredi après-midi et 
durant les vacances scolaires. Le service s’attache à proposer 
des activités variées aux enfants à travers des ateliers sportifs 
et ludiques, manuels et créatifs, artistiques et d’expression, 
scientifiques et technologiques et civiques, qui sont réalisés par 
des intervenants extérieurs mais également par les animateurs 
de l’ALSH. Durant les vacances scolaires des sorties ludiques sont 
aussi organisées : centre équestre, Toboggan et Cie, The Jump… 
Enfin des séjours sont mis en place durant le mois de juillet sur 
des bases de loisirs, comme celle de Rouffiac cette année, afin de 
faire découvrir la vie au camping aux enfants. L’ensemble de ces 
activités est guidé par le projet d’animation annuel de l’ALSH et 
encadré par le Projet éducatif territorial de la commune signé par 
le Maire, la CAF de la Haute-Vienne et l’inspectrice d’Académie de 
l’Education Nationale. 

Sandra, Marie-France, Margaux et Dominique travaillent 
également au quotidien avec les enfants de l’école maternelle 
auprès des enseignants. En effet, en tant qu’Agents Territoriaux 
Spécialisés des Ecoles Maternelles (ATSEM), elles accompagnent 
tout au long de la journée les enfants de l’école maternelle dans 
leurs activités, sur des tâches très variées : accompagnement des 
enfants dans différents domaines (habillage, déshabillage, sieste, 
goûter, hygiène…), préparation et rangement du matériel pour 
les différentes activités manuelles ou d’animation proposées par 
les enseignants, accompagnement lors des sorties scolaires et 
nettoyage des locaux. Les ATSEM sont à l’écoute des enfants et 
de leurs besoins afin de les accompagner au mieux dans leurs 
premiers pas à l’école. 

Enfin Léa, animatrice du Relais Petite Enfance (RPE), accueille 
les assistants maternels, les futurs candidats à l’agrément et les 
parents à la recherche de mode de garde et employeurs sur le 
secteur de Boisseuil mais également de Solignac et du Vigen. 
Le RPE est un lieu où les assistants maternels et les enfants se 
rencontrent et également un lieu d’information, d’orientation 
et d’accès aux droits pour les parents et les professionnels. De 
nombreux temps collectifs sont organisés par Léa afin de tisser 
du lien social entre les assistants maternels et de proposer des 
activités aux enfants  : créneaux de lecture mais également 
d’animation à la bibliothèque, rencontres intergénérationnelles 
à l’EHPAD de Boisseuil, motricité au gymnase en présence des 
parents s’ils le souhaitent et temps collectifs dans les locaux du 
RPE mais également sur la commune du Vigen.
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Association 
Agréée de 
Pêche et de 
Protection du Milieu  
Aquatique (AAPPMA)  
Vienne-Briance
(Boisseuil - Le Vigen - Solignac)

Malgré un printemps trop pluvieux nous avons réussi à lâcher 
500kg de truites en 4 fois de Chalucet au Pont Rompu dans de 
bonnes conditions. Nos amis pêcheurs ont pu en profiter pour 
faire de belles pêches. Evidemment, il fallait choisir les jours où 
l'eau était calme. La Briance est une magnifique rivière mais 
impétueuse qui n'hésite pas à monter très vite et rebaisser en 
quelques jours.

Le 22 août, nous avons réalisé notre traditionnel concours de 
pêche ouvert à tous sur nos étangs de Beygeas. Les concurrents 
ont tous été récompensés par de très jolis lots. Le vainqueur 
Patrice Jacques avait 4kg 380 de poissons. Bravo à lui.

Le 31 août, nous avons participé au forum des associations qui se 
tenait au Vigen cette année. 

Amis pêcheurs, n'oubliez pas notre Assemblée générale en 
début d'année, votre participation est importante et votre avis 
nous intéresse. La date vous sera communiquée ultérieurement.

Contact :
 Michel PESTOURIE
 06 20 25 35 36
 michel.pestourie0543@orange.fr

de la scolarité primaire de leur enfant, de nouveaux Amicalistes 
l’intègrent. Nous remercions vivement tous ceux qui ont donné 
de leur temps et qui se sont impliqués pour les enfants des écoles 
et aussi ceux qui nous rejoignent pour continuer l’aventure. 

L’année scolaire précédente s’est terminée par la fête des écoles. 
Malgré un temps pluvieux, les enfants ainsi que le personnel 
éducatif et communal nous ont offerts de très beaux spectacles, 
comme chaque année. 

Lors de cet événement, nous avons remis un chèque d’une 
valeur de 11 760 euros à Mme AUROY, permettant de contribuer 
aux différents projets pédagogiques des enseignants et à l’achat 
de matériel éducatif. 

Le dimanche 29 septembre, nous nous sommes installés au cœur 
du marché d’automne de Boisseuil pour l’opération «  ramène 
ta pomme ». Grace aux bénévoles volontaires pour récolter les 
pommes au verger communal, chez AEL (zone nord) et aux 
personnes qui ont fait don de fruits, nous avons produit 594 litres 
de jus de pomme. 

Triste nouvelle pour nos petits et grands monstres puisque la 
soirée d’Halloween n’a pu avoir lieu cette année. Pas d’inquiétude, 
il se pourrait que nous vous préparions une nouvelle surprise au 
printemps. 

L’Amicale Laïque a reitéré sa vente de sapins de noël. De quoi 
trouver son bonheur parmi les différentes variétés et tailles 
d’arbres de noël proposées. S’en est suivi, à l’approche des 
vacances de noël, la venue de notre cher Père-Noël et de ses 
lutins à l’école pour gâter nos enfants de cadeaux et autres 
chocolats. 

L’année 2025 débutera par le traditionnel loto des écoles le 
samedi 25 janvier. Nous vous attendons nombreux comme 
chaque année, avec encore de belles surprises à gagner. 

Fin juin, la fête des écoles sera de retour pour le plus grand plaisir 
des enfants de l’école mais aussi de leur famille. 

Tous ces événements festifs ne seraient pas réalisables sans vous, 
les bénévoles au sein de l’Amicale Laïque, les parents d’élèves, 
la municipalité et ses agents, Mme AUROY et toute l’équipe 
des enseignants, et bien sûr les enfants de Boisseuil. Nous vous 
adressons encore une fois tous nos remerciements pour votre 
investissement qui contribue à faire de ces manifestations des 
moments de cohésion, de partage et de rire. Continuons à 
œuvrer ensemble pour soutenir les projets de nos écoles.

Très belle année 2024-2025 à tous !  
Amicalement

Amicale Laïque
Une nouvelle rentrée commence et cette année 
2024-2025 s’annonce riche en événements. 

Les membres de l’Amicale Laïque se sont réunis pour leur 
assemblée générale le 23 septembre et ont réélu le bureau. Il 
reste inchangé, toujours mené par sa présidente Christelle 
ARICO. Alors que certains membres quittent l’association au bout 

Si vous souhaitez nous rejoindre (nous serons ravis de vous 
accueillir) ou simplement nous contacter :
 amicale.boisseuil@gmail.com ·  amicalelaique.boisseuil
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Atelier Thé au fil
Journée de l’amitié 2024
C’est avec un plaisir renouvelé chaque année que les adhérentes 
de l’Atelier Thé au fil ont proposé à leurs amies et connaissances 
de partager une journée de l’amitié le samedi 5 octobre 
2024, à la Salle polyvalente de Boisseuil.

Pour cette 16ème édition, deux ateliers ont été organisés, le 
matin, autour de la broderie traditionnelle, avec différents points 
abordés et l’après-midi, autour de la technique du pliage de 
livre pour en faire un vase ou un parapluie. Une pause déjeuner 
conviviale entre les deux activités a permis à toutes de reprendre 
des forces.

Au cours de la journée, un panier gourmand a également été 
tiré au sort.

33 participantes ont pu repartir avec un ou deux petits objets 
fabriqués, ainsi qu’avec un joli marque-page, petit cadeau offert 
par le club.

Comme d’habitude, le samedi a été riche en apprentissages, 
mais aussi en partages et rires, ce qui a créé une ambiance 
très chaleureuse. Ils se tissent ainsi de beaux liens lors de ces 
échanges…

Nous remercions les animatrices, ainsi que toutes les 
participantes pour avoir fait de ce moment un succès ! 

Voyage au Salon de Montcoutant (79)
Puis, l’Atelier Thé au fil a organisé un voyage, sur la journée du 
samedi 9 novembre 2024, pour se rendre au Salon « Créations 
autour du fil » à Montcoutant, dans lequel la Bretagne était à 
l’honneur.

Des membres de l’Atelier et d’autres clubs, 56 personnes en tout, 
ont ainsi été découvrir, notamment, Yann Lagoutte, Meilleur 
Ouvrier de France, de l’Ecole de Broderie Pascal Jaouen de 
Quimper et des broderies traditionnelles bretonnes.

Les membres de l’Atelier Thé au fil vous souhaitent une très belle 
année 2025 !

Contact :
 05 55 06 95 46 ou  05 55 10 14 76.

Badminton
Nous sommes toujours nombreux à nous 
retrouver le jeudi et le samedi pour jouer 
au badminton dans la bonne ambiance qui 
caractérise le club.

N’oublions pas nos jeunes du samedi, encadrés par de nombreux 
bénévoles, qui découvrent le bad ou qui continuent à progresser, 
notamment grâce à la découverte des compétitions (tournoi et 
interclub).

Concernant les compétitions des adultes, nous avons toujours 
nos 2 équipes d'interclubs qui sillonnent le département à la 
rencontre d'autres clubs.

Nous avons, une nouvelle fois, fait le plein lors de notre tournoi 
jeunes et vétérans en octobre.

Et pour l’année 2025, nous organisons notre traditionnel tournoi 
séniors le 12 et 13 avril.

De plus, nous réitérons le concours de belote le samedi 15 mars, 
mais cette fois au crouzy … car nous étions un peu à l’étroit 
l’année dernière …. Nous vous y attendons encore nombreux !

Meilleurs vœux pour cette année 2025 !

Pour toutes informations 
complémentaires :
 badmintonboisseuil.jimdofree.com
 asbboisseuil@gmail.com
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Boisseuil Union Cycliste
La saison 2024 à peine achevée, 

que nos regards sont déjà portés 
sur nos futurs objectifs 2025.

La saison écoulée, aura été dans la lignée des 
précédentes, le jaune et vert auront encore été tendance sur les 
podiums. Avec une première pour notre club, sur la cyclosportive 
la Limousine, le podium scratch homme, pour Clément, troisième 
de cette très belle course. Un podium sur cette épreuve très 
relevée, qui prouve qu’année après année, le BUC fait son petit 
bonhomme de chemin.

Clément fut l’homme en forme en cette année 2024, il nous 
quitte pour aller « sévir » en DN2 au Team U-LH à Limoges ; Mais 
le BUC c’est avant tout un collectif, et les jeunes pousses auront à 
cœur de s’exprimer. En 2025 nul doute, que de nouveaux talents 
feront leur apparition. 

Bien entendu, on nous retrouvera sur les courses sur route dès 
l’ouverture au mois de mars, ainsi que sur les cyclosportives, 
un petit peu partout en France. Au mois de mai, notre stage 
altitude, nous emmènera sur les pentes du Tourmalet du 29 mai 
au premier juin, et les participants ont déjà les gambettes qui 
frétillent.

Contact :
 Frédéric ·  06 36 80 01 35 ·  boisseuil.uc@laposte.net

 Boisseuil Union Cycliste

Cercle Judo 
Boisseuil

Nouvelle saison sportive 2024-
2025
Le Cercle Judo Boisseuil est fier de vous présenter son nouveau 
bureau, élu le 27 juin 2024.

Avant cela, nous tenons à remercier Pierre LAURENT qui a été 
notre président pendant 13 années, Anne-Sophie RIBEYROLLES 
qui quitte le poste de secrétaire adjointe et Laurent VERGNOLLE 
celui de trésorier adjoint.

Nous souhaitons la bienvenue à Fabien RIBEYROLLES qui reprend 
le poste de président, Émilie LEBRAUD, le poste de secrétaire 
adjointe et Zakary LAGERIGE—LOIREAU celui de trésorier adjoint. 
Pierre LAURENT quant à lui n’est pas complètement parti car il 
occupe dorénavant le poste de second vérificateur au compte.

Pré-Judo : Vous cherchez une activité pour votre 
petit bout ?
Avez-vous pensez au Pré-judo ? 

Ouvert aux enfants dès 4 ans, il s’agit d’une discipline complète. 

En effet, les petits boisseuillais se rejoignent sur le tatami pour 
travailler la motricité, la souplesse, l’équilibre mais également des 
valeurs telles que l’entraide et le respect des autres.

N’hésitez pas à venir faire un essai. Les cours se déroulent les 
mardis de 17h à 17h45.

Sachez également que si votre enfant est à l’école de Boisseuil, 
Patricia, notre enseignante viens chercher le groupe de petits 
judokas à l’école pour les amener, à pied, au gymnase.

24ème Tournois annuel du Cercle Judo Boisseuil 
15/02/2025
Le compte à rebours est lancé pour la préparation de notre 
24ème tournoi annuel interclubs. L’édition 2024 a été un 
succès pour le club. Une grosse mobilisation de nos licenciés, 
de nos sponsors et de la municipalité a permis d’accueillir 339 
participants représentants 21 clubs. 

Évidemment, pour 2025, nous voulons faire encore mieux ! Pour 
réussir cet exploit, toutes les participations sont les bienvenues.

Si vous souhaitez faire partie de cette aventure avec nous, 
sponsoriser cet évènement, effectuer des dons pour la tombola 
ou tout autre, n’hésitez pas à nous le faire savoir. Nous serons 
heureux de vous associer à cet évènement important pour le 
Cercle Judo Boisseuil et ses membres.

Contact et Renseignements : 
  cerclejudoboisseuil@gmail.com
  Cercle Judo Boisseuil
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Club de Gym 
de Boisseuil

Au fil du temps… Au Club de Gym de Boisseuil !
Le temps, on court incessamment après, on veut toujours en 
gagner, et surtout ne pas en perdre.

Et si le meilleur moyen de profiter du temps, c’était de prendre 
du bon temps au Club de Gym de Boisseuil...

Pas de perte de temps ! On enfile sa tenue de sport dès le lundi 
pour 1H30 de step et renforcement musculaire. On remet ça le 
jeudi avec du renforcement musculaire/stretching.

On ne court pas après le temps en vain ! 1H30 pendant laquelle 
on allie efficacité sportive et plaisir de s’accorder un moment 
pour soi. L’animatrice, Valérie Bardaud, veille à la discipline 
sportive, tandis que chacun/chacune trouve son plaisir plutôt 
dans le cours du lundi, plutôt dans celui du jeudi, voire dans les 
2 ! On retrouve quelques connaissances, prises par le temps de 
leur quotidien, et là on prend le temps de papoter avant le cours, 
après et parfois un tout petit peu pendant… Temps d’échanges, 
de rires, de potins. Temps pour une activité en famille puisque 
les conjoints, enfants et petits-enfants sont les bienvenus sur 
les cours qui ont lieu pendant les vacances scolaires : temps de 
partage ô combien précieux !

Gain de temps ! Ce qui est fait n’est plus à faire ! 1H30 de sport 
deux fois par semaine et nous voilà au top de notre forme 
physique et mentale pour recommencer une nouvelle semaine ! 
Et ce, saison après saison !

Qu’attendez-vous donc pour prendre 5 minutes de votre temps 
pour venir faire un essai au Club de Gym de Boisseuil ? On vous 
laisse le temps d’apprécier, de choisir  : 2 séances vous sont 
offertes.

Ici, on a tout pour se faire plaisir à chaque instant !

Pour rappel :
• Cours de step/renforcement musculaire chaque lundi de 

20H30 à 22H au gymnase de Boisseuil

• Cours de renforcement musculaire/stretching chaque jeudi 
de 20H30 à 22H à la salle polyvalente de Boisseuil

Contact et informations
 Valérie BARDAUD ·  05 55 00 27 11 ·  val.bar@sfr.fr
 Licence annuelle : 62€ / 47€ pour les étudiants.

Club des Aînés
Notre Année 2024 s'est poursuivie par un repas "participatif" 
à la salle polyvalente le Mercredi 10 Juillet. Une quarantaine 
d'adhérents et adhérentes nous ont fait découvrir leur talent 
culinaire. Nous nous sommes régalés de par la qualité et la 
quantité. Ce moment convivial s'est terminé par des jeux et des 
parties de belote.

Du Dimanche 8 au Vendredi 13 Septembre, nous avons fait 
connaissance avec - La France du Nord- en car, en tramway, en 
petit train, en barque et bateau. Toute une aventure. La visite 
guidée de la piscine art déco de 1932 à Roubaix est devenue 
un Musée tout en conservant ses vitraux qui symbolisent le soleil 
levant et couchant dans la grande nef. En tramway, découverte de 
la ville de Bergues qui est traversée par la Reie, rivière canalisée. 
Visite guidée du centre historique ainsi que son béguinage et son 
beffroi. Ensuite nous avons rejoint Coudekerque-Branche à bord 
d'un bateau qui navigue sur le paisible canal de Bergues. Puis cap 
sur Gravelines, ses remparts et sa station balnéaire de Petit Fort 
Philippe à bord du petit train. Il nous a été offert une dégustation 
de spécialités locales pour finir la journée. Bruges surnommée 
la Venise du Nord avec la grande Place, le beffroi, la Basilique du 
Saint- Sang, ses remparts et ses fameux chocolats belges nous a 

conquis. Puis après un déjeuner, promenade en barque le long 
des canaux. Le Musée Portuaire de Dunkerque est basé sur le 
thème de la pêche en Islande et ses techniques. La visite du port 
de Dunkerque en bateau vous offre le spectacle du gigantisme. 
C'est le pays de Jean Bart. Visite guidée de Malo les Bains «  la 
reine des plages du Nord » avec sa digue de 4 Km de long et ses 
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cabines de plage, le tout complété par des façades de maisons 
colorées et magnifiques. Saint Omer et sa cathédrale Notre 
Dame, gigantesque vaisseau de pierre gothique. La découverte 
du Marais de Saint Omer de 3700 Hectares dans son milieu 
naturel avec les Faiseurs de bateaux qui vous entraînent au fil 
de l'eau à la découverte de la faune et la flore. Une petite pause 
gourmande de gaufres flamandes. Lille a été difficile d'accès à 
cause de la célèbre braderie qui commençait à s'installer mais 
nous avons pu profiter en car d'une vue d'ensemble de la ville 
pendant une heure. Retour sur Boisseuil avec le souvenir de cette 
région très accueillante et dynamique.

Le Dimanche 20 octobre en présence de notre maire et une de 
ses conseillères, le Repas Dansant de fin d'Année a été un franc 
succès de par son Menu raffiné et sa Tombola très animée (merci 
aux donateurs).

A l'Espace Crouzy, le Samedi 16 Novembre, le spectacle des 
Troubadours de la Combade nous a divertis entre les danses, 
les musiciens et les chanteurs talentueux et des saynètes 
désopilantes devant un public très nombreux. Merci à toutes les 
pâtissières et pâtissiers qui ont fourni d'excellents gâteaux pour 
compléter cet après-midi festif. 

Dénezé sous Doué est un village qui accueille le plus insolite 
du Saumurois avec des centaines de personnages taillés dans le 

tuffeau dans une caverne. Un très bon déjeuner et un spectacle 
féerique nous attendaient «  à L'Auberge de la Caverne 
Sculptée » le Samedi 23 Novembre.

Ainsi se termine l’année 2024. Le Président, tout le Bureau, la 
vérificatrice aux comptes vous présentent leurs meilleurs vœux pour 
2025.

Pour les voyages, s'adresser à :

 Serge RENAT
 05 55 06 91 83
 sergejac.renat@wanadoo.fr

Centre d'Animation 
Communal 
de Boisseuil

Le CAC de Boisseuil est une association 
qui a pour but de promouvoir et d’animer le territoire sous 
toutes ses formes culturelles, sportives, artistiques et de 
favoriser le développement de la vie associative locale. Il réunit 
bénévolement des élus, des associations et des commerçants.

Il organise, avec le soutien de la commune, la vie associative et 
de nombreuses manifestations.

Les bénévoles sont donc une force vive indispensable à la 
réussite de nos évènements. Vous aussi, vous pouvez donner de 
votre temps en participant à cet élan selon vos possibilités. Seul, 
on va plus vite. Ensemble, on va plus loin !

Cette année a été riche en évènements avec le « Ciné plein air », 
les retrensmissions des matchs de l’équipe de France en Coupe 
d’Europe, la fête de la musique, la rétro-mobile, la journée des 

Ciné plein air

associations, la traditionnelle foire aux escargots et ses foulées…. 
Bref de bons moments de fête, de convivialité et de partage !

Le marché de Noël du 14 décembre, organisé en partenariat 
étroit avec le comité de jumelage de Soneja a clôturé le bal des 
animations de cette année pour le CAC. Il y avait la traditionnelle 
balade en calèche pour découvrir Boisseuil autrement et diverses 
animations ont été proposées : artisans, photo avec le Père Noël, 
buvette et restauration…

Journée des associations

Fête de la musique
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Le même jour, en collaboration avec le CAC et la mairie de 
Boisseuil, les associations de Tennis, Tennis de Table et Badminton 
ont organisé un événement sportif au profit de Téléthon. Tout 
au long de la journée, plusieurs groupes se sont succédés sur 
les terrains du gymnase avec la possibilité de faire 3 essais de 
10 min en double. Certains sont venus pour se dépenser et se 
challenger entre amis ou en famille, d’autres ont pu s’amuser à 
découvrir ces 3 sports de raquettes : le badminton, le ping-pong 
et le « pickleball » ! Le dojo était également ouvert pour proposer 
des essais de « krav maga », un sport de combat encadré, ici, par 
le Comité Miss Haute-Vienne.

La participation était de minimum 2€, ainsi les associations, qui ont 
eu à cœur d’organiser cette journée, ont pu récolter une certaine 
somme, ensuite versée au Téléthon. En parallèle au marché de 
Noël, cet événement a été très bien reçu par les boisseuillaises 
et boisseuillais. Nous vous remercions tous de votre participation 
et présence à cette action caritative ! Un grand merci aux clubs 
organisateurs qui ont donné de leur temps et ont parfaitement 
accueilli ces vagues de sportifs durant la journée.

Nous remercions bien chaleureusement et bien vivement 
tous les bénévoles pour le temps donné, les partenaires pour 
leur soutien indispensable et la Mairie de Boisseuil… toujours 
présente !

Contact :
 Laure COQUEL  06 64 00 08 06  Mathieu MOREAU  06 24 12 44 04
 Pascal MAURIN  06 31 28 19 82  boisseuil.cac87@gmail.com

Foire aux escargots

Handball Boisseuil 
Club

Rejoignez le Handball Club de 
Boisseuil !
Depuis sa création en 1996, le Handball 
Club de Boisseuil (HBCB) est bien plus qu’un simple club sportif : 
c’est une grande famille animée par la passion du handball, le 
partage et l’esprit de communauté. Grâce à l’engagement de 
ses bénévoles, entraîneurs et partenaires, le HBCB continue de 
grandir et de faire rayonner ses valeurs dans la vie locale.

Pour la saison 2024/2025, le HBCB s’attend à battre un nouveau 
record d’adhésions, avec des effectifs prévus en hausse 
par rapport à l’année dernière qui en réalisait déjà un. Cet 
engouement s’explique par l’ambiance conviviale et inclusive du 
club, qui attire aussi bien les jeunes débutants que les joueurs 
expérimentés. De plus, le club maintient ses tarifs accessibles 
pour la saison malgré les hausses de cotisation de la Fédération 
et de la Ligue, permettant à tous de s’investir dans cette discipline 
dynamique et formatrice.

Des équipes pour tous les âges et tous les 
niveaux
Au HBC Boisseuil, il y a une place pour chacun, avec des catégories 
allant des tout-petits du Baby Hand jusqu’aux équipes seniors, 
en passant par une équipe loisir pour les amateurs souhaitant 
jouer dans une ambiance détendue. Les enfants bénéficient 
d’une formation de qualité, encadrés par des entraîneurs 
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passionnés qui veillent à leur progression technique tout en leur 
transmettant les valeurs de respect, de solidarité et de fair-play.

Un club au cœur de la vie locale
Le HBC Boisseuil organise et participe chaque année à des 
événements qui rassemblent ses membres et la communauté 
locale  : les tournois loisirs, des soirées club, les marchés de 
pays... Ces initiatives renforcent les liens entre les membres et 
permettent aux adhérents de s’épanouir au-delà des terrains.

Envie de faire partie de l’aventure ?
Que vous souhaitiez découvrir le handball, progresser ou 
simplement partager des moments forts avec des passionnés, 
le HBC Boisseuil vous ouvre ses portes  ! Rejoignez-nous et 
devenez acteur de cette aventure sportive et humaine. Pour plus 
d’informations, visitez notre site : https://handball-boisseuil.fr

Limouzi 
Paintball 
Squads (LPS)
Voilà maintenant deux ans et demi que 

l’association Limouzi Paintball Squads a élu 
domicile sur la commune de Boisseuil au Bois du 
Crouzy.

Tout d’abord nous tenons à remercier monsieur JANICOT 
(maire), et l’ensemble du conseil municipal de la commune de 
Boisseuil pour les subventions accordées ainsi que toutes les 
personnes présentes au marché festif du 23 août 2024, car grâce 
aux bénéfices nous avons pu investir dans 10 lanceurs calibres 
50 pour nos jeunes (à partir de 12 ans) qui souhaiteraient venir 
découvrir notre discipline.

Cela ne s’arrête pas là, notre association a décidé de faire peau 
neuve avec un nouveau logo.

Comme si cela ne suffisait pas nous avons décidé de nous 
inscrire à la ligue Poitou Charentes Limousin de Paintball sportif, 
avec pour objectif de se qualifier au Championnat de France afin 
de représenter notre belle région.

La première manche s’est déroulée le 20 octobre à Fontaine le 
Comte en Poitou. 

Résultats :

• 2ème en semi 5 (5 joueurs sur terrain).

• 4ème en semi 3 (3 joueurs sur terrain).

La deuxième manche s’est déroulée le 17 novembre chez nous 
au Bois de Crouzy, à l’heure où je vous écris nous n’avons pas 
les résultats.

Si vous souhaitez suivre notre aventure ou venir essayer la 
discipline, vous pouvez nous suivre et nous contacter via :

 HEQUET Cyril ·  lps87.contact@gmail.com
 LPS Limouzi Paintball Squads
 limouzi_paintball_squads

En intégrant le HBCB, vous rejoignez une équipe engagée 
et dynamique, prête à accueillir de nouveaux talents et à 
transmettre la passion du handball.

Contact :  6087042@ffhandball.net ·  handball-boisseuil.fr
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Après la pause estivale du mois d’août, les 
membres du Club de photos de Boisseuil ont, 
en septembre, repris leurs activités autour d’un intérêt commun : 
« La Photographie ». 

Si vous aussi vous êtes passionnés, n’hésitez pas à nous rejoindre 
pour pratiquer et partager l’art de la photographie, nos activités 
sont accessibles à tous si vous possédez un appareil photo. 

Nos expositions en cours ou à venir : 

• actuellement à la Mairie de Boisseuil (exposition permanente 
et évolutive),

• janvier 2025 les 24 – 25 et 26 à Limoges en partenariat avec 
Photofer87 (Club de photographie de la SNCF),

• les nouvelles dates et lieux d’expositions seront publiés au 
fur et fur sur l’application «  Boisseuil87  » et sur Facebook 
« Nicanons Nicons ».

Notre collaboration avec la commune de Boisseuil et différentes 
associations nous ont permis de promouvoir la photographie à 
travers de nombreux évènements comme : 

• les Ostensions de Pierre-Buffière,

• le gala de la Chorale Poly’Song,

• le Championnat National de Twirling de la Fédération Sportive 
et Culturelle de France,

• le Tour du Limousin,

• la Fête des escargots,

• la journée des Associations,

• la Marche des Fiertés.

Nous travaillons actuellement sur un partenariat avec l’EHPAD de 
Boisseuil dans le cadre du projet « Dedans Dehors ». 

Nicanons Nicons
Club de photographie

Nos réunions ont lieu le lundi à 20 h pour discuter, échanger 
et organiser nos activités. Elles se tiennent tous les 15 jours, en 
alternance (une semaine sur deux) avec différents ateliers de 
travail proposés au même horaire par les membres du club.

Contact
 nicanonsnicons@gmail.com

Pas Sages à Gays
Pas Sages à Gays est une association LGBTI+ 
et ses alliés.

Elle accueille notamment les nouveaux arrivants 
en Limousin (Lesbiennes, Gays, Bisexuels, 
Transgenres, Intersexes et autres, ainsi que leurs 
alliés (personnes hétéros amies)) et leur permet de se créer du 
lien social.

Pas Sages à Gays est un repère associatif très actif, puisqu’elle 
est à l’origine de la création du Centre LGBTI+ Lim’Bow à Limoges 
et travaille chaque jour à l’accueil, l’écoute, l’accompagnement et 
l’information :

• des personnes en questionnement sur leur genre ou leur 
orientation sexuelle,

• des parents d’enfants transgenres ou homosexuels,

• des personnes transgenres en recherche de professionnels de 
santé compétents et bienveillants,

• des demandeurs d’asile LGBTI+ en détresse dans un système 
pas adapté à leurs spécificités,

• des personnes ayant besoin de ressources documentaires.

Hall d'entrée du futur Centre LGBTI+Lim'Bow

Travaux dans le centre, aidés par SV Peintures de Boisseuil
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Evelyne SAGNET (Présidente)  06 20 29 12 91
 evelynesagnet.centrelgbti@limbow.fr
 www.psag.fr  Pas Sages à Gays

 @GaysPas  passagesagays

La CFDT en licornes

Discours des InstitutionnelsJean-Luc Roméro,
adjoint à la mairie de Paris

Elle organise également depuis trois ans la Marche des Fiertés 
de Limoges avec d’autres associations adhérentes de Lim’Bow 
comme la Fondation Le Refuge, Entr’AiDS, Squeerriel et la 
Comédie de Limoges.

Qu’est-ce qu’une Marche des Fiertés ? C’est tout simplement un 
événement qui permet aux personnes LGBTI+ (Lesbiennes, Gays, 
Bisexuels, Transgenres et Inter-sexes) de défendre leurs droits, leur 
dignité, leur sécurité et leur qualité de vie en faisant une grande 
marche revendicative et festive dans les villes et campagnes de 
France et du monde (ou presque).

Pourquoi presque  ? Parce que 11 pays dans le monde 
condamnent encore à mort et exécutent les personnes pour 
motif d’homosexualité ou transidentité réelle ou supposée et 65 
autres pays les condamnent au mieux à la prison, au pire invitent 
la population à les battre, les humilier ou les assassiner.

Pourquoi faut-il encore manifester en France, alors que les lois 
ont été votées pour l’égalité des Droits, tout simplement parce 
qu’elles sont mal ou pas appliquées et qu’il faut que cela cesse, 
d’autant que l’évolution politique française depuis quelque 
temps, nous remet en danger.

Pas Sages à Gays reprendra ses activités spécifiques, randonnées, 
sorties etc… dès janvier 2025 en parallèle de ses fonctions 
importantes et chronophages au Centre LGBTI+ Lim’Bow.

Si nos actions vous intéressent et que vous souhaitez en savoir 
plus, vous pouvez me joindre et je vous répondrai avec grand 
plaisir !

Yoga
Les séances de yoga sont animées par 
Delphine Ribierre, adhérente à la fédération 
internationale de viniyoga. 

La séance d'une durée d'une heure comprend un travail postural 
mais également respiratoire et sensoriel et se termine par un 
moment de relaxation bienfaiteur dans nos vies trépidantes !

Les horaires sont proposés le mercredi après-midi à 16h30 ou à 
17h45 dans la salle polyvalente de Boisseuil. 

Le tarif annuel de la cotisation est maintenu à 124 €.

Notre assemblée générale qui s’est tenue le 11 septembre 2024 a 
nommé le bureau suivant :

• président : Joël DOSDA,

• vice-présidente : Marine CRETEAU,

• trésorière : Agnès BROUSSIER,

• trésorière adjointe : Ghislaine DAUBY,

• secrétaire : Françoise BOSSU,

• secrétaire adjointe : Françoise CLAUX.

Cette AG a été suivie d’un apéritif qui a permis de créer un 
moment de convivialité et d’échanges entre participants après 
l’interruption estivale. 

Contact :
 yoga.boisseuil@outlook.fr
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Chorale Poly’ Songs
Une saison Johnny Hallyday formidable !

Poly’Songs a repris ses répétitions le 4 
septembre. Ce début de saison 2024-2025 
est marqué par l’arrivée d’une dizaine de 
nouveaux choristes, l’effectif de la chorale 
frôle maintenant la cinquantaine, nous en 
sommes ravis ! Nous nous sommes retrouvés après les vacances 
d’été avec toujours le même plaisir d’être ensemble et de chanter 
sous la direction de notre cheffe de chœur bien-aimée Corinne 
Rouhaut.

La saison passée a été très enthousiasmante et riche en 
émotions. Notre concert annuel à l’Espace du Crouzy et la 
journée hommage à Johnny Hallyday au Parc des Expositions de 
Limoges ont été des moments de partage exceptionnels. Nous 
remercions Corinne qui s’est investie sans compter ainsi que 
Mélodia et Symphonia, les deux autres chorales de notre cheffe 
de chœur, qui nous ont accompagnés dans cette aventure un 
peu folle.

Plusieurs concerts étaient au programme de la nouvelle saison, 
notamment pour finir l’année 2024, celui de la Sainte Cécile à 
l’église de Boisseuil et celui du Marché de Noël.

Vous pouvez toujours nous rejoindre si vous avez envie de 
chanter dans la bonne humeur. Nos répétitions se déroulent à 
la salle polyvalente de Boisseuil tous les mercredis de 20h à 22h, 
hors vacances scolaires.

 Tennis Club Boisseuil
Pour cette nouvelle saison 2024/25, les effectifs 
du club restent stables et tous les cours 
jeunes, adultes loisirs ou compétitions ont été 
maintenus les mercredis, jeudis et vendredis 
avec nos entraîneurs diplômés, Cédric Charnaillat 
et Edouard Londechamp. Côté compétitions, cette année, une 
équipe masculine + 35 ans est engagée dans le championnat 
senior +, et une équipe de jeunes 15-18 ans a également pu 
être formée. Une sympathique 3e édition du challenge Corinne 
Mandeix s’est déroulée en août et septembre, au cours de 
laquelle 24 équipes de doubles dames, messieurs et mixtes ont 
pu s’affronter.
La grande nouveauté de ce début d’année est l’installation de 
l’éclairage sur le court extérieur, grâce à des bandes de leds. Ce 
projet que le club préparait depuis longtemps nous permettra 
d’utiliser davantage nos structures pour les entraînements et 
pour les tournois et contribuera donc au développement de 
notre association. Nous remercions la municipalité, la FFT, la 
ligue de Nouvelle-Aquitaine et le SEHV pour leur aide financière 
et technique.
Le Tennis club souhaite aussi orienter certaines de ses actions 
en faveur de causes qui lui tiennent à cœur. Ainsi, le 20 octobre, 
le club a organisé pour la deuxième année un tournoi multi-
chances dans le cadre d’octobre rose : huit dames et jeunes filles 
se sont rencontrées tout au long de la journée et ont déjeuné 
ensemble dans une bonne ambiance. Les bénéfices ont été 
reversés à la ligue contre le cancer.

Pour nous contacter :
 Pierre Soutadé  06 84 42 97 12
 polysongsboisseuil87@gmail.com

 Poly'Songs Boisseuil87
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Une rencontre inter-raquettes en faveur du Téléthon a également 
été organisée, en collaboration avec le club de badminton et le 
club de tennis de table. Cette animation, qui a eu lieu le samedi 14 
décembre au gymnase de Boisseuil, a ainsi permis aux licenciés 
des trois clubs ainsi qu’aux habitants de Boisseuil ou d’ailleurs, de 
découvrir le bad, le ping et le pickle ball.

Nous adressons une pensée amicale à Philippe Bourdolle, qui a 
souhaité quitter le club cette année, après de nombreuses saisons 

au sein du bureau et comme juge-arbitre. Bonne continuation à 
lui.

Si vous appréciez le tennis, n’hésitez pas à nous rejoindre pour 
faire un essai. Vous aurez toutes les informations nécessaires 
en contactant notre président :
 Christophe NOZI (Président) ·  06 30 27 54 81
 tennisboisseuil@gmail.com

Tennis de table
Début de saison exceptionnel :
Du jamais vu au sein du Tennis de Table de 
Boisseuil (TTB), tous nos compteurs sont au vert 
avec une augmentation du nombre de licenciés pour atteindre 
94 qui est supérieur à notre capacité d’accueil. Pour la 1ère fois, 
à notre grand regret, nous avons dû refuser des demandes 
de licences chez les jeunes (50 licenciés à ce jour) par faute 
d’encadrement suffisant et de structures adaptées.

Notre tournoi fut encore une fois une grande réussite avec 137 
participants, un nouveau record !!!!

2024 est également l’année des 40 ans du club et aussi la 40ème 

éditions de notre tournoi. Au début interne au club pour devenir 
aujourd’hui un incontournable de la région, apprécié de tous !!!!!

La saison démarre donc sur les chapeaux de roues avec un 
fort dynamisme impulsé par les bons résultats aux JO de Paris, 
les championnats d’Europe et la victoire de Félix au WTT de 
Montpelier fin octobre (Les Lebruns !!!!) 

Organisation sportive
Les entrainements sont dirigés et encadrés uniquement le 
mercredi, ceux du vendredi soir et du dimanche après-midi sont 
libres et très suivis.

Chaque mercredi, 3 ou 4 bénévoles se retrouvent pour la mise 
en place de la salle (montage des 18 tables et mise en place des 
séparations).

L’encadrement des 50 jeunes (mercredi après- midi de 17h00 
à 18h30) est assuré par 7 à 9 bénévoles (dont 1 champion 
olympique en Handisport  : Merci JF Ducay) sous le patronage 
d’un entraineur diplômé (Merci H Pavy) Afin de nous organiser 
au mieux, nous avons créé 4 groupes allant du baby-ping au 
perfectionnement en fonction de leur âge et de leur niveau de 

jeu. Cela permet d’assurer une continuité et d’avoir la meilleure 
progression possible.

Hugo propose aussi un entrainement pour les adultes le mercredi 
de 18h35 à 19h35 (avec l’aide de 1 à 2 bénévoles).

Nous avons engagé 6 équipes en championnat adultes et 8 
équipes en championnat jeunes.

La première journée du championnat « jeunes » a été l’occasion 
pour un grand nombre de découvrir la compétition avec tout ce 
que cela comprend : stress, appréhension….

Communication : Convivialité et Partage
Enfin, nous avons mis en place une communication « Facebook », 
«  whatsapp  » où chaque adhérent peut venir rechercher de 
l’information et en donner si besoin. Vous y trouverez toutes les 
animations et les communications possibles au sein du club.

Le TTB remercie l’ensemble des bénévoles qui œuvrent pour le 
bon déroulement des séances d’entrainement et des différentes 
compétitions sportives ainsi que la Mairie de Boisseuil pour son 
aide matérielle (locaux notamment) très précieuse.

Voici le nouveau bureau :
• président : Grégory CHATYNSKI,

• vice-président : Pascal DONAT,

• secrétaire : Jean-Louis MANDEIX,

• vice-secrétaire : Solène DONAT,

• trésorier : Franck CHARIAL,

• vice-Trésorier : Hugo PAVY.

A très bientôt pour de nouvelles aventures, n’attendez pas 
pour rejoindre le TTB, en adulte, l’ambiance familiale est notre 
essentiel.

Mail et site web :
 bureauttboisseuil@gmail.com ·  http://ttboisseuil.com

Une partie de l’effectif
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Temps Danse
L’association Temps Danse a repris pour 
une nouvelle saison ses activités au 
mois de septembre 2024. Notre effectif 
s’est maintenu et compte désormais 42 danseurs et danseuses 
répartis en deux niveaux. Les cours débutent le lundi de 19h30 à 
20h30 pour le premier niveau puis se poursuivent jusqu’à 21h45 
avec les danseurs confirmés.

Le plaisir de danser nous 
rassemble et nous aimons 
le partager notamment lors 
des soirées d’application 
programmées le vendredi soir 
avec les membres des autres 
clubs dans lesquels Carlos et 
Sylvie professent, ce qui nous 
permet d’approfondir les 
bases des nombreuses danses 
de salon dans un moment de 
grande convivialité.

Nous espérons vous voir 
nombreux à notre grand bal 
de la Saint Valentin à l’Espace 
du Crouzy le samedi 8 Février 2025. Ce bal, qui chaque année 
obtient un grand succès, est ouvert à tous ceux qui veulent 
partager avec nous un moment festif.

En attendant cette date, l’association Temps Danse vous présente 
ses meilleurs vœux pour l’année 2025.

Contact :
 Marie-Christine BARDAUD
 06 70 91 42 03
 tempsdanse87@gmail.com

Comité de 
jumelage de 
Boisseuil

Malgré les défis persistants, notre comité a 
su maintenir un lien solide avec nos amis 
espagnols et proposer un programme d'activités varié et 
enrichissant.

Nous avons bien évidemment une pensée pour Emilio qui était, 
avec Jean-Louis, à l'initiative de la création du Jumelage et qui 
nous a malheureusement quitté. Une pensée également à tous 
ceux qui ont souffert des terribles conditions météorologiques 
du mois d’octobre dans la région de Valence.

Les temps forts du deuxième semestre 2024 :

• renouvellement des cours d'espagnol  : forts de leur 
succès, nos cours d'espagnol ont attiré encore de nombreux 
passionnés, désireux d'approfondir leurs connaissances de la 
langue et de la culture espagnoles.

• la journée des associations (JDA) : a été l'occasion de mettre 
en avant le Comité de Jumelage. Des axes d'améliorations 

Temps liés
Cours de danse pour tous à 
Boisseuil !
L’association Temps Liés et sa professeur 
Valérie Aiello ont fait une rentrée réussie, avec une quarantaine 
d’inscriptions. 

Les cours sont ouverts à tous les âges et tous les niveaux : éveil, 
initiation, ados-adultes. Tous les styles de danses actuelles sont 
représentés, ainsi qu’un cours de remise en forme. Les cours ont 
lieu dans la salle de danse du gymnase de Boisseuil. 

Retrouvez tous les détails des horaires et tarifs sur le site de la 
mairie. Le cours d’essai est offert. Nouveauté cette année : un tarif 
réduit pour les étudiants ! 

Venez découvrir les joies de la danse !

Contact :
 Julia HAMONET, présidente
 06 79 90 88 20

sont à mettre en œuvre 
pour valoriser les échanges 
entre nos deux communes 
et renouveler le vivier de nos 
participants.

• soirée dansante années 
80-90-2000  : un événement 
festif qui a permis à tous de 
se retrouver et de danser sur 
les plus grands tubes de ces 
décennies. Une belle occasion 
de renforcer les liens entre les 
membres du comité. 

• le marché de Noël  : une 
quarantaine d’exposants nous 
ont fait l’honneur de participer 
au marché de Noël organisé 
en partenariat avec le Centre d’Animation Communale de 
Boisseuil (CAC) et l’aide de la municipalité. Etaient proposés 
au public des objets artisanaux, des produits alimentaires 
et de nombreuses idées pour préparer des cadeaux de fin 
d’année. Le Conseil Municipal des Jeunes a également pris 
part à cette manifestation.
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Des animations se sont 
relayées tout au long de 
la journée pour la plus 
grande joie des enfants  : 
atelier «  sablés de Noël  », 
fabrication de décorations 
pour le sapin avec l’aide 
du Club des ainés, tours de 
calèche gratuits, présence 
du père Noël, etc. La Chorale 
Poly’Songs s’est produite 
à l’église et l’EHPAD. Cette 
journée restera dans nos 
têtes, d’autant plus pour 
ceux qui auront pu immortaliser ce moment grâce au photo 
Booth mis à disposition par Sébastien Girou. 

A noter cette année notre participation en faveur du 
Téléthon.

Des animations étaient organisées au gymnase par trois 
associations sportives Boisseuillaises (Tennis, Tennis de Table et 
Badminton) et sur la place par des associations culturelles (Thé 
au fil et Café tricot). Nous remercions le Comité Miss Haute-
Vienne de nous avoir accompagné tout au long de la journée. 
Nous exprimons toute notre gratitude aux exposants et au 
public pour leur présence à cette manifestation placée sous le 
signe de la féérie de Noël.

• Echanges scolaires : une réflexion est en cours sur l'intégration 
de nos jeunes dans l'association, afin qu'ils puissent découvrir 
au travers de nos échanges la richesse culturelle de Soneja.

En parallèle de tous ces évènements, une délégation d'élus a été 
conviée le week-end du 20 au 22 septembre 2024, à participer 
aux festivités de la "Fiestas Soneja 2024". Au-delà de l'aspect festif, 
ce fut l'occasion d'échanger ensemble sur les perspectives et les 
actions que nous pourrions mettre en œuvre pour développer 
d’avantage le jumelage. Il en ressort que nos deux communes 
ont le même objectif  : il est important de renforcer nos liens, 
autour de domaines comme l'économie, l'éducation, la jeunesse 
et d'autres encore...

Perspectives pour 2025
Pour cette année 2025, nous avons déjà quelques projets en 
tête :

• réorganisation des cours d'espagnol  : afin de répondre 
aux attentes de tous, nous envisageons d'adapter les cours 
d'espagnol en proposant de nouveaux niveaux et de nouvelles 
thématiques.

• voyage en Espagne  : un voyage se déroulera début mai 
2025. Il nous permettra de retrouver nos amis, notre village 
partenaire et de découvrir les nouvelles richesses culturelles 
de Soneja. 

• événementiel : une soirée en partenariat avec l’artiste locale, 
Nadine Sadernac est programmée le 16 mai 2025. Nous 
participerons bien entendu à la Journée des associations et 
à l'organisation du marché de Noël en binôme avec le CAC.

Nous tenons à remercier tous nos adhérents pour leur 
engagement et leur participation active. Grâce à eux, le 
jumelage Soneja-Boisseuil continue de se développer et de 
rayonner.

Nous profitons de cet article pour vous souhaiter à toutes 
et tous une excellente année 2025, sans oublier nos amis de 
Soneja à qui nous adressons également tous nos meilleurs 
vœux.

Comité de 
Jumelage de 
Soneja

Membres et missions 
Nous vous remercions de nous avoir invités à participer à votre 
magazine « Vivre à Boisseuil ».

Nous pensons que c'est une excellente occasion de reprendre 
contact avec vous. Dans les lignes qui suivent, nous souhaitons 
vous présenter les membres du Comité, les activités que nous 
menons et vous faire part de nos bons vœux.

A Soneja, le Comité de Jumelage est composé d'une équipe 
passionnée et engagée de sept personnes (sur la photo de 
gauche à droite  : Ana Pascual, Ana Debón, María Jesús, Vicent, 
Paco, Yolanda et Amparo).
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Ensemble, nous travaillons avec enthousiasme avec pour 
mission  : renforcer les liens culturels et sociaux entre nous, 
nos frères et sœurs de Boisseuil, en France.

Activités et projets
Pour mener à bien notre mission, nous organisons diverses 
manifestations, telles que des réunions et des dîners de groupe, 
afin de maintenir et d'enrichir l'institution du jumelage avec de 
nouvelles idées.

En tant qu'association locale, nous participons aussi activement 
aux événements locaux, tels que le marché de Noël, où nous 
rendons notre travail visible et rapprochons le jumelage de nos 
voisins et visiteurs.

Par ailleurs, les échanges familiaux que nous entretenons entre 
les deux localités étant un pilier fondamental de notre travail, 
ils nécessitent une planification minutieuse. Cela implique 
la recherche de financements, de nouveaux partenaires ou 
la planification de destinations et d'activités attrayantes et 
enrichissantes.

Actuellement, nous avons plusieurs projets qui nous 
enthousiasment tels que la mise en place de cours de français, 
nous avons également pris des contacts avec d'autres 
municipalités qui sont jumelées avec des villes françaises afin 
d'échanger sur nos expériences et mettre en œuvre une initiative 
commerciale qui génère des synergies entre les entreprises 
locales et les entrepreneurs des deux municipalités.

Un remerciement et un souhait
Il y a un mois, la DANA nous a frappés, nous les Valenciens, et 
bien qu'elle n'ait pas touché directement les habitants de Soneja, 
beaucoup d'entre nous ont eu des parents et des amis qui ont 
souffert de ses conséquences. Cela a été très triste et douloureux.

Le Comité souhaite exprimer sa gratitude pour les témoignages 
de soutien et de solidarité qu'il a reçus de Boisseuil et d'autres 
villes françaises. Ces gestes nous rappellent l'importance des 
liens que nous avons tissés au fil du temps.

Enfin, nous ne pouvons pas ne pas mentionner une phrase que 
notre cher ami Emilio Ginés répétait toujours : « Les jumelages 
sont essentiels pour l'Union européenne ». Aujourd'hui plus 
que jamais, à l'heure des tensions géopolitiques, nous pensons 
qu'il vaut la peine de poursuivre nos efforts pour préserver et 
renforcer cette initiative qui unit les cultures, les peuples et les 
cœurs.

Nous vous souhaitons un joyeux Noël et une bonne année 
2025 pleine de joie et de fraternité.

Remerciement à Rosa Brillat pour la traduction. Soneja
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 FNATH 87 Fédération Nationale des Accidentés du Travail et des Handicapés

La FNATH 87 : une association à l’écoute de ses adhérents

Le 2 mars 2024, les sections FNATH de FEYTIAT et PANAZOL ont 
tenu leur assemblée générale. Un projet de fusion-absorption 
des sections FNATH de FEYTIAT et PANAZOL a ensuite été soumis 
aux voix et adopté à l’unanimité.

Ainsi, le conseil d’administration de la section FNATH de FEYTIAT 
- PANAZOL se compose désormais comme suit : 

• présidente ð Marie-Pierre AJUSTE,

• vice-Président ð Gaston CHATARD,

• trésorière ð Christiane ANTOINE,

• membres ð Jean-Pierre DIVRY, Jacques BIDAUD, Sébastien 
AJUSTE, Pierre MONSEL, Daniel CADET, Jean-Paul BRIQUET, 
Robert REY et Christiane BERTHOLLE.

La FNATH 87 est une association assurant la défense juridique 
individuelle de ses adhérents dans ses domaines de compétences 
(l'accident de travail, la maladie professionnelle, la maladie, la 
longue maladie, l'invalidité, le handicap, le droit du travail, le droit 
des assurances, les prestations familiales, l’assurance chômage, 
les accidents de la voie publique, les accidents domestiques, 
la retraite… quel que soit le régime social - salariés, exploitants 
agricoles, artisans, commerçants, employés des fonctions 
publiques…-).

La valeur ajoutée de la FNATH 87 a toujours été d’assurer un 
service de proximité à ses adhérents.

Vous êtes victime d’un accident, vous êtes handicapé(e), 
malade ou invalide, la FNATH 87 est là pour faire valoir 

vos droits.

Créée en 1921 au niveau national, la FNATH, association des 
accidentés de la vie, est reconnue d’utilité publique depuis 2005. 

Au niveau départemental, la FNATH 87 œuvre depuis 1934, pour 
la défense de ses adhérents.

2 juristes reçoivent, écoutent, conseillent, accompagnent, 
défendent et entreprennent avec les adhérents les 
démarches nécessaires afin de faire valoir leurs droits.

Pour tout renseignement, n’hésitez pas à 
contacter :
 Marie-Pierre AJUSTE, présidente

  07 70 11 01 47

 Christiane ANTOINE, trésorière

  06 84 00 68 47

 Le groupement de la Haute Vienne FNATH 87
  6 Av du Président Sadi Carnot, 87350 PANAZOL
  05 55 34 48 97
  fnath.87@orange.fr

 FNATH 87 -  6 Av du Pt Sadi Carnot - 87350 PANAZOL
 05 55 34 48 97 -  http://www.fnath87.org -  fnath.87@orange.fr

Bénéficiez-vous bien de tous vos droits ?

Pour répondre à cette question, n’hésitez pas à solliciter un 
entretien avec une juriste soit par téléphone, soit en présentiel ; 
pour ce faire, les personnes (adhérentes et non adhérentes) sont 
invitées à prendre rendez-vous au 05 55 34 48 97 du lundi au 
vendredi de 9 h à 12 h et de 13 h à 17 h.
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Tribune

 SIPRAD Service Intercommunal de Portage des Repas à Domicile

Le Service Intercommunal de Portage des Repas à Domicile, des 
secteurs de Pierre Buffière et Saint Germain les Belles, est une 
association loi 1901 agréée par le conseil départemental. Nous 
intervenons sur 15 communes des secteurs de Pierre Buffière et 
Saint Germain les Belles.

Le prix du repas a été fixé à 9,75 € depuis le 1er 
juillet 2024.
Le service est compatible avec l’APA et l’aide sociale. Un tarif 
réduit pourra être appliqué aux personnes bénéficiant de l’aide 
sociale du Conseil Département (sur présentation de justificatif ). 
Certaines caisses de retraite peuvent participer également 
financièrement au portage des repas. Par ailleurs, lors d’une sortie 
d’hospitalisation, la CPAM et les complémentaires santé peuvent 
prendre en charge une partie du prix de ce service pendant la 
convalescence de leurs bénéficiaires. 

Selon le besoin, la livraison peut être ponctuelle (sortie 
d’hospitalisation…) ou permanente, 7/7 jours ou quelques 
jours par semaine. Elle s’adresse aux personnes de plus de 60 
ans, ainsi qu’aux personnes convalescentes ou handicapées. 

Lorsqu’une personne contacte le 
SIPRAD nous établissons ensemble un 
contrat stipulant le régime éventuel 
du bénéficiaire et le nombre de repas 
souhaité par semaine. Mais rien n’est figé ; il est toujours possible 
de changer d’avis, de diminuer ou augmenter la fréquence des 
livraisons.

Nous avons servi 2  065 repas sur la commune de Boisseuil en 
2023 : ce chiffre sera supérieur pour 2024.

Pour tous renseignements :
 Martine ASTIER, Présidente -  06 03 22 04 74 

EXPRESSION DES 5 ELUS DU GROUPE MINORITAIRE « BIEN VIVRE 
ENSEMBLE A BOISSEUIL »

Cet article nous permet de vous présenter nos meilleurs vœux pour 
l’année 2025. Qu'elle vous permette de réaliser tous vos projets et 
surtout que la santé soit au rendez-vous pour vous et les vôtres.

Malgré tout, sur le plan municipal, avec le déficit abyssal des finances 
de l’Etat, cette année ne s’annonce pas, pour nous, élus de la liste 
minoritaire, sous les meilleurs hospices en termes budgétaires. En 
effet, même si à l’heure où nous écrivons ces lignes, le détail des 
coupes budgétaires à destination des collectivités n’est pas connu, 
il est malheureusement évident que nos pourvoyeurs traditionnels 
de financements vont être touchés et ne pourront donc pas aider 
les communes, pour leurs investissements, à la hauteur habituelle. Le 
Département de la Haute-Vienne sera probablement le plus touché, 
et par conséquent, sera sans doute contraint de faire des choix dans 
ses aides aux communes et à d’autres entités, en priorisant ceux-ci. 
Aurons-nous les subventions attendues de la part de cette collectivité ? 
Même si elles ne dépassent, en ce qui nous concerne, que rarement 
10 % du montant des travaux, quelques dizaines de milliers d’euros 
sont toujours bons à prendre. Les aides de la Communauté Urbaine 
(Limoges Métropole), notamment le FPIC (Fond de Péréquation des 
Ressources Intercommunales et Communales) et l’attribution de 
compensation risquent également subir les effets des restrictions 
nationales.

Autres subventions actuellement dans le flou, émanant directement 
de l’Etat, la DGF et la DETR (-2,5 Md€ au niveau national  !). Quelle 
sera l’incidence des restrictions annoncées sur les finances de la 
commune ? Nul ne peut le dire actuellement. La DGF (Dotation Globale 

de Fonctionnement) est versée sur le budget de fonctionnement de 
la commune. Il était déjà prévu qu’elle soit gelée au niveau actuel, 
mais qu’en sera-t-il avec la nouvelle donne nationale  ? La DETR 
(Dotation d’Equipement des Territoires Ruraux) abonde le budget 
d’investissement, pour aider au financement des projets locaux. Là 
aussi nul ne connait les répercussions sur les projets en cours pour 
la commune. La baisse du FCTVA (Fond de Compensation de la TVA) 
et l’incertitude sur les aides diverses (Gestion Maison France Service, 
Agence Postale, Rythmes Scolaires, etc.) sont également des éléments 
non négligeables sur la composition du budget municipal 2025 et la 
conduite des projets municipaux en cours.

L’équilibre des budgets municipaux ne pourra être trouvé qu’en 
réduisant encore les dépenses (fonctionnement et investissement) et 
en jouant sur le volet des recettes (prix des services fournis et impôts 
locaux), tout en maintenant un niveau de service à la population 
correspondant le plus possible aux aspirations de nos administrés.

Loin de vouloir être défaitistes, nous tenons simplement à attirer 
votre attention sur une situation qui risque d’être compliquée pour 
notre commune pour cette année 2025. Notre intervention lors du 
conseil municipal du 4 novembre allait dans ce sens en insistant sur la 
nécessaire priorisation des projets.

Les 5 élus du groupe minoritaire vous souhaitent à nouveau, une très 
bonne année 2025. 

Cordialement,  
Bernard ZBORALA, Michèle DEBAYLE, Pascal EJNER, Martine ASTIER 

et Philippe BOURDOLLE
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I RECENSEMENT MILITAIRE
L’inscription doit être faite pendant le mois  
du 16e anniversaire ou pendant le mois suivant.

I CENTRE COMMUNAL D’ACTIONS SOCIALES 
(CCAS)
05 55 06 91 06
gwendoline.binkowski-faubert@mairie-boisseuil87.fr

I ASSISTANTE SOCIALE
Mme Delphine MORIZOT
du Conseil Départemental de la Haute-Vienne
Maison du département des Portes Ferrées
32 rue Domnolet Lafarge, 87 000 Limoges. 
Numéro du secrétariat : 05 55 30 09 90
delphine.morizot@haute-vienne.fr
Permanence le jeudi après-midi à BOISSEUIL
sur rendez-vous

I RÉFÉRENTE AUTONOMIE
05 55 45 13 45
Mme Aurélie MARTIN du Conseil Départemental 
accompagne sur les dossiers d’Allocation Personnalisée 
d’Autonomie (APA) 

I CONSEILLERS DEPARTEMENTAUX
Annick MORIZIO : 05 44 00 10 24
Jean-Louis NOUHAUD : 05 44 00 10 27

I COLLECTE DES DECHETS
- Ordures ménagères : vendredi après-midi semaine 
impaire .
- Déchets recyclables : lundi après-midi.
- Encombrants ménagers : mardi de mai et novembre 
sur inscription sur la plateforme en ligne, une semaine 
avant le ramassage.
Les encombrants des personnes non inscrites ou de la 
plateforme « encombrants.limoges-metropole.fr » ne 
seront pas ramassés.

I DECHETTERIE COMMUNAUTAIRE D’EYJEAUX
05 55 30 42 55
Mardi et samedi de 9h à 12h30 et de 14h à 18h.

I POLICE : 17

I POMPIERS : 18

I URGENCES MÉDICALES 24H/24 ET SAMU : 15

I GENDARMERIE NATIONALE : 05 55 00 50 03

I CENTRE ANTI-POISON : 05 56 96 40 80

I EDF URGENCES DÉPANNAGE : 09 726 750 87

I GDF URGENCES DÉPANNAGE : 0 800 473 333

I SAUR URGENCES DÉPANNAGE : 05 87 23 10 01

I DÉCHETTERIE : 0 800 66 11 11 (appel gratuit)

I MAIRIE DE BOISSEUIL
05 55 06 91 06
Heures d’ouverture
Lundi au vendredi : 8h30 - 12h00 / 13h30 - 17h30
Samedi matin : 8h30 - 12h00
M. le Maire reçoit sur rendez-vous

I SERVICE URBANISME
05 55 06 91 06 - elodie.coudert@mairie-boisseuil87.fr
Libre accès le matin (accueil physique et téléphonique)
Sur rendez-vous l’après-midi - Fermé au public le jeudi 

I ACCUEIL DE LOISIRS (ALSH)
 05 55 06 10 30 - clement.faure@mairie-boisseuil87.fr

I RELAIS PETITE ENFANCE (RPE)
05 55 58 83 06

I CRECHE ASSOCIATIVE
« Sucre d’Orge et galipettes »
Place de la Paix 87220 Boisseuil
05 55 06 32 37 (du lundi au vendredi de 7h30 à 18h30)
sucredorge.et.galipettes87220@gmail.com

I BIBLIOTHEQUE MUNICIPALE
05 55 06 91 67 - amandine.furlaud@mairie-boisseuil87.fr

I L’AGENCE POSTALE 
COMMUNALE (APC)
05 19 09 00 45
Du lundi au vendredi,
8h45 - 10h15/ 14h30 - 18h00
Levée du courrier à 15h30

I SERVICE DES TITRES D’IDENTITE 
Uniquement sur rendez-vous sur le site internet : 
www.boisseuil87.fr

I MAISON FRANCE SERVICES
05 19 09 00 82 - france-services@mairie-boisseuil87.fr
Lundi : 13h30 - 15h
Mardi : 8h30 - 12h / 13h30 - 15h30
Mercredi : 8h30 - 12h / 15h - 17h30
Jeudi : 8h30 - 12h / 15h30 - 17h30
Vendredi : 8h30 - 12h / 15h30 - 17h30

I MEDICAL ET PARAMEDICAL
1 Route de Limoges
- Docteur HOELLINGER : 05 35 54 83 00
- Docteur HERAULT : 05 35 54 83 00
6 Route de Toulouse
- Docteur ALAMOME : 05 55 06 92 99
- Aurore FERRY (orthoptiste) : 05 55 49 00 79

I PAROISSE SAINT BENOIT
05 55 06 94 98
Lundi et jeudi de 8h30 à 12h et de 14h à 17h.
Mardi et vendredi de 8h30 à 12h

I CORRESPONDANT SECURITE ROUTIERE 
Bernard SAUVAGNAC - 06 76 03 51 89
www.securite-routiere.gouv.fr




